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AdSP Mare Adriatico Settentrionale: ok a nuova concessione a TIV e approva il rendiconto
finanziario

(FERPRESS) Venezia, 29 APR Il Comitato di Gestione dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale ha approvato oggi

all'unanimità la nuova concessione per 25 anni (dal 2025 al 2050) a TIV

Terminal Intermodale Venezia SPA, società che opera a Porto Marghera

nell'ambito del trasporto intermodale di merci containerizzate. La concessione

prevede un importante pacchetto di investimenti da parte dell'azienda per 118

milioni di euro, di cui 31 milioni per valorizzazione sui beni demaniali, con

lavori di ammodernamento ed efficientamento degli asset che compongono il

terminal, e i restanti 87 milioni destinati a investimenti in attrezzature,

tecnologie informatiche e automazione. Il rilascio della concessione, a cui è

collegato lo sviluppo del predetto piano di investimenti e dei traffici del

terminal, ha ricevuto il via libera della Commissione Consultiva e del Comitato

di Gestione, che hanno valutato positivamente anche le prospettive di crescita,

il solido piano di investimenti, il potenziamento del traffico e della sua quota

intermodale, l'aumento della produttività e dei livelli di safety. Si tratta inoltre di

un piano attento alla sostenibilità, poiché intende ridurre la congestione del

traffico in entrata e in uscita dal terminal ed abbattere le emissioni complessive attraverso prestazioni energetiche che

efficientano i consumi e riducono le emissioni (con ammodernamento del parco veicoli, installazione di pannelli

fotovoltaici, utilizzo di illuminazione led nei piazzali e potenziamento dell'alimentazione per i container refrigerati). La

nuova concessione venticinquennale rappresenta per lo scalo un consolidamento e un importante segnale di fiducia in

un'ottica di crescita per la portualità del Veneto e per tutto il suo indotto, sostenendo il potenziamento infrastrutturale,

la crescita dei traffici e del lavoro portuale nel difficile contesto economico internazionale. Alla seduta dell'organo di

governo dell'Autorità hanno partecipato il Presidente Fulvio Lino Di Blasio, il Segretario Generale Antonella Scardino,

il Direttore marittimo del Veneto Contrammiraglio Filippo Marini, il Comandante della Capitaneria di Porto di Chioggia

Alessio Palmisano, il rappresentante della Città Metropolitana di Venezia, Dennis Wellington, il rappresentante della

Regione del Veneto, Maria Rosaria Anna Campitelli, i componenti del Collegio dei Revisori dei Conti. Approvato

anche il Rendiconto Generale 2023 dell'Ente che vede un avanzo di amministrazione di oltre 101,1 milioni di euro, un

saldo di cassa di oltre 201 milioni di euro, un risultato di parte corrente di oltre 26,2 milioni di euro. Agli investimenti in

immobili (prevalentemente legati a recupero funzionale e manutenzione), opere, escavi e manutenzione dei canali

sono stati destinati oltre 144 milioni di euro. Continua a ridursi l'esposizione finanziaria in mutui dell'Ente passando dai

72,2 milioni di euro del 2022 ai 63,4 milioni di euro del 2023. Il Comitato ha approvato inoltre la variazione ai residui

attivi e passivi dell'esercizio finanziario del 2023 che

FerPress

Venezia

https://www.ferpress.it/adsp-mare-adriatico-settentrionale-ok-a-nuova-concessione-a-tiv-e-approva-il-rendiconto-finanziario/
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ammontano al termine dell'esercizio rispettivamente a 467 milioni di euro e 567 milioni di euro e sono collegati

soprattutto ai finanziamenti ricevuti per opere, in particolare nel quadro dei fondi Pnrr. Il Presidente Di Blasio ha

commentato così i lavori del Comitato: In un anno particolarmente complesso, caratterizzato da una situazione

internazionale fragile e dal perdurare delle pesanti ricadute sui porti lagunari del conflitto ucraino, siamo riusciti, grazie

all'impegno di tutto lo staff dell'AdSP e alla collaborazione di tutta la comunità portuale, a chiudere il 2023 con un

bilancio solido, dove trovano spazio oltre 144 milioni di euro in investimenti, risorse preziose per il mantenimento

della competitività degli scali veneti. Siamo molto soddisfatti per il percorso di sviluppo delle attività portuali e di

valorizzazione dell'asset demaniale, che vede nella nuova concessione approvata oggi al terminalista TIV un altro

importantissimo balzo in avanti per il rilancio dei traffici, dell'intermodalità e del lavoro portuale. Il nostro lavoro

continua con i molti progetti in essere, tra cui i lavori finanziati dal PNRR e i bandi per l'escavo dei canali, per la

realizzazione del nuovo terminal crociere e per il nuovo terminal container Montesyndial. Un'attività costante che ha

impegnato duramente il personale dell'Ente e che ha come unico scopo la creazione di valore e di occupazione per il

nostro territorio.

FerPress

Venezia
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Rigassificatore, Toti 'se Via positiva prenderne atto a Vado'

Per la valutazione di impatto ambientale sul trasferimento della nave

rigassificatrice Golar Tundra da Piombino a Vado Ligure (Savona) "mi auguro

che il ministero dell'Ambiente si prenda il tempo necessario, il minimo

indispensabile ma necessario e che la pronuncia fughi finalmente tutte le voci,

vocine, spifferi malevoli, che avvelenano un dibattito che non ha senso di

esistere". Lo dichiara il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti,

commissario di governo per il trasferimento della nave rigassificatrice Golar

Tundra da Piombino a Vado Ligure, a margine di una visita istituzionale a

bordo della nave rigassificatrice Olt offshore Fsru 'Toscana', in corso di

manutenzione straordinaria ai cantieri San Giorgio del porto di Genova. "Mi

auguro che le stesse persone, soprattutto rappresentanti delle istituzioni che si

devono fidare delle istituzioni repubblicane, quindi di tutti gli organi di garanzia,

una volta letti i pareri, se saranno positivi, ne prendano atto con la leale

collaborazione, l'onore e il rispetto che le leggi italiane attribuiscono a ogni

pubblico funzionario", evidenzia Toti. "La nave rigassificatrice a Genova per

lavori è diversa da quella che è possibile arrivi in Liguria: - spiega - dico

'possibile' perché stiamo aspettando l'esito della Via dal ministero dell'Ambiente, da cui dipendono le tempistiche e

sarebbe ingiusto esprimerci prima che tecnici ed esperti abbiamo detto la loro. È una procedura complessa, si

esprimeranno tantissimi enti molto importanti, dall'Ispra, che è la massima istituzione nelle valutazioni di impatto

ambientale, all'Istituto superiore di sanità, dalle capitanerie di porto ai vigili del fuoco e molti altri".

(Sito) Ansa

Savona, Vado

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/04/29/rigassificatore-toti-se-via-positiva-prenderne-atto-a-vado_37806d7f-9a1c-48fd-a97f-40befcc0e9c8.html
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Ricavi in aumento del +1,4%

Nel primo trimestre del 2024 il traffico dei container movimentato dai terminal

portuali del gruppo cinese COSCO Shipping Ports è stato pari a 25,6 milioni di

teu, volume che rappresenta un incremento del +9,2% sul corrispondente

periodo del 2023 e il nuovo record per questo periodo dell'anno. Il traffico nei

soli terminal cinesi è ammontato a 17,6 milioni di teu (+11,3%), mentre il

traffico movimentato nei terminal esteri operati dal gruppo è stato pari a 8,0

milioni di teu (+5,0%), volume che rappresenta un record per il primo trimestre

dell'anno. Tra i terminal del gruppo nella regione del Mediterraneo, nei primi tre

mesi del 2024 il traffico è risultato in calo nel porto greco del Pireo dove la

società integralmente controllata Piraeus Container Terminal ha movimentato

931mila teu (-11,4%), nell'area portuale turca di Istanbul dove la partecipata

Kumport Liman ha movimentato 297mila teu (-9,4%) e nel porto italiano di

Vado Ligure dove la partecipata APM Terminals Vado ha movimentato 52mila

teu (-24,8%), mentre è risultato in crescita nel porto egiziano di Port Said dove

la partecipata Suez Canal Container Terminal ha movimentato 1,0 milioni di teu

(+4,2%), nei porti spagnoli dove la controllata COSCO Shipping Ports (Spain)

Terminals ha movimentato 765mila teu (+4,3%) e nel porto di Vado Ligure dove la partecipata Reefer Terminal ha

movimentato oltre 18mila teu (+27,9%). Nei primi tre mesi di quest'anno i ricavi del gruppo si sono attestati a 332,7

milioni di dollari (+1,4%). L'utile operativo ha totalizzato 50,7 milioni (-11,1%) e l'utile netto 76,5 milioni di dollari

(-1,4%).

Informare

Savona, Vado

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240613-COSCO-Shipping-Ports-risultati-traffico-1Q-2024.asp
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Snam: "Il rigassificatore Golan Tundra a Vado a fine 2026"

Ruggeri (Olt): "Il via libera alla realizzazione dell'impianto dovrebbe arrivare in

autunno" Genova - Olt (Offshore lng Toscana) e Snam si aspettano il verdetto

definitivo sulla Valutazione di impatto ambientale sul trasferimento del

rigassificatore galleggiante Golar Tundra da Piombino a Vado ligure entro

l'estate e il via libera per l'autunno. "Abbiamo depositato le integrazioni ormai

qualche settimana fa - spiega Elio Ruggeri, presidente di Olt e ad di Snam Fsru

-. Si tratta di un corposo pacchetto informativo che risponde a tutte le

osservazioni che nel frattempo erano arrivate dagli enti competenti Ora mi

sembra che fino al 5-6 maggio ci sia tempo per sottomettere ulteriori

commenti e richieste di integrazione , dopodiché la commissione Via dovrà

esprimersi sulla compatibilità ambientale o meno di quest'opera. Noi ci

auguriamo che il lavoro della commissione possa concludersi entro l'estate in

modo che in autunno possa esserci l 'eventuale autorizzazione alla

realizzazione dell'impianto". Più cauto il presidente della Regione nonché

commissario di governo per il trasferimento della nave rigassificatrice Golar

Tundra al largo di Vado ligure, Giovanni Toti, che, a margine della visita

istituzionale a bordo di un altro rigassificatore galleggiante, Fsru Toscana, quello di Livorno, in cantiere a Genova per

manutenzioni straordinarie, parla del "possibile" arrivo in Liguria, a Vado ligure della nave. "Dico possibile perché

stiamo aspettando l'esito della Via da parte del ministero dell'Ambiente , da cui dipendono le tempistiche, e sarebbe

ingiusto esprimersi prima che tecnici ed esperti abbiano detto la loro" premette, ribadendo però l'importanza di queste

strutture energetiche per il Paese, e sottolineando l'auspicio che gli amministratori pubblici contrari all'impianto a Vado

"una volta letti i pareri, se saranno positivi, ne prendano atto con la leale collaborazione, l'onore e il rispetto che le

leggi italiane attribuiscono a ogni singolo funzionario". Mentre a Vado Ligure alzano gli scudi, Ruggeri spiega che, se il

verdetto sarà positivo, l'autorizzazione arriverà, c i saranno i tempi per predisporre l'arrivo di Golar Tundra nel 2026

."Noi abbiamo l'autorizzazione per stare a Piombino fino a luglio 2026, dopodiché la nave dovrà andare in cantiere

per montare una torretta simile a quella della Fsru Toscana per poi andare a Vado ligure per effettuare le operazioni di

ormeggio e allaccio: pensiamo che arriverà entro la fine del 2026".

Ship Mag

Savona, Vado

https://www.shipmag.it/snam-il-rigassificatore-golan-tundra-a-vado-a-fine-2026/
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Sopralluogo di Toti alla rigassificatrice in riparazione a Genova

Simile a ciò che entro la fine del 2026 dovrebbe arrivare al largo di Vado Ligure

Una visita alla nave rigassificatrice di Livorno, per celebrare il lavoro delle

riparazioni navali del porto di Genova, ma soprattutto per iniziare a prendere

confidenza con qualcosa di simile a ciò che entro la fine del 2026 dovrebbe

arrivare al largo di Vado Ligure . Secondo quanto riporta l'agenzia Dire, il

presidente della Regione Liguria e commissario per l'installazione nel mare

savonese della Golar Tundra, Giovanni Toti, ha effettuato stamattina un

sopralluogo sulla nave Olt Offshore Fsru "Toscana" , ormeggiata nell'ex

superbacino genovese, dove nei giorni scorsi è iniziata una fase di

manutenzione straordinaria a opera di San Giorgio del Porto. Le opere

proseguiranno a giugno a Marsiglia, a causa delle grandi dimensioni della nave

non compatibi l i  con i  bacini genovesi.  La nave è estet icamente e

tecnologicamente molto diversa da quella che arriverà nel savonese, ma le

finalità sono le stesse. «Quest'impianto - ha detto Elio Ruggeri , presidente di

Olt e amministratore delegato di Snam Fsru - è il primo Fsru al mondo, una

nave con tecnologia di contenimento Moss, con sfere cilindriche, che sulla

Golar Tundra non ci sono perché il ponte della nave è completamente piano e ha un'impiantistica molto più

semplificata e un impatto visivo e ambientale molto minori. «È importante che questa nave sia qui - ha puntualizzato

Toti - perché è lavoro per Genova e per le nostre riparazioni e perché questa nave è attiva dal 2012 nell'arcipelago

toscano, una delle aree più tutelate del nostro ecosistema marino, senza aver mai prodotto alcun tipo di disservizio,

danno o paura. Questa nave produce circa quattro miliardi di metri cubi di gas, la Golar Tundra potrà produrne di più.

È importante che il Paese si doti di queste infrastrutture energetiche, che lo mettono in sicurezza, proteggendo

famiglie e imprese dall'aumento sconsiderato delle bollette». «Grazie alla ridondanza di opportunità per importare il

Gnl, con la nave di Piombino che è entrata in esercizio a luglio dell'anno scorso - ha aggiunto Ruggeri - riusciamo a

sostituire i volumi che sarebbero dovuti arrivare su questa nave, in questo periodo di fermata». Per il contestato

trasloco da Piombino a Vado Ligure, precisa Dire, comunque, i tempi non sono ancora maturi. Snam ha consegnato

al ministero dell'Ambiente tutte le integrazioni richieste nell'ambito della procedura di Via nazionale. Nei prossimi giorni

scadono i termini per presentare le ultime osservazioni. La speranza di Snam è che il lavoro della commissione Via

possa concludersi entro l'estate, in modo che in autunno possano completarsi le autorizzazioni per la realizzazione

dell'impianto. Tuttavia, i tempi potrebbero essere molto più lunghi perché, com'è noto, i membri della commissione

devono essere rinnovati. Il calendario, comunque, per ora resta quello previsto inizialmente: «Abbiamo

l'autorizzazione per restare a Piombino fino a luglio 2026 - ricorda Ruggeri - poi, la Golar Tundra dovrà andare in

cantiere

BizJournal Liguria
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per montare una torretta, a quel punto potrà andare a Vado per le operazioni di ormeggio e allaccio: pensiamo che

arriverà entro la fine del 2026. Una volta che arriveranno le autorizzazioni, potranno partire i lavori propedeutici, che

verranno fatti in modo da non impattare le stagioni estive». Toti si augura che «dalla Via nazionale, in un tempo

ragionevole ma necessario, esca una pronuncia che fughi definitamente tutte quelle vocine malevoli che avvelenano

un dibattito che non ha senso di esistere. Mi auguro che i rappresentanti delle istituzioni, una volta letti i pareri positivi,

ne prendano atto con la leale collaborazione che le leggi italiane attribuiscono ai funzionari pubblici». La nave di

Livorno, che ha una capacità di importazione di 3,5 miliardi sui 60 miliardi annuale di domanda nazionale di gas, la

manutenzione straordinaria consentirà di estenderne la vita utile dal 2033 al 2043. Completati i lavori a Marsiglia, la

nave tornerà in toscana entro ottobre, per essere pronta per l'inverno. L'investimento complessivo delle opere di

manutenzione ammonta a 80 milioni.
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Il rigassificatore di Livorno in cantiere a Genova

La nave resterà nel capoluogo ligure per un mese, poi all'inizio di giugno si

trasferirà in Francia per completare i lavori Ha iniziato i lavori di manutenzione

a Genova, nel cantiere San Giorgio del Porto, il terminal galleggiante di

rigassificazione di Livorno, Fsru Toscana , della società Olt offshore Lng

Toscana (Snam 49,07%, Igneo Infrastructure Partners 48,24% e Golar Lng

2,69%). La nave resterà nel capoluogo ligure per un mese, poi all'inizio di

giugno si trasferirà ai Chantier Naval di Marsiglia a completare gli interventi.

Per la società genovese si tratta di una commessa da 15 milioni di euro, che

impegnerà 300 persone sia nel cantiere genovese che in quello francese, dove

si svolgerà la parte più consistente dei lavori. Il completamento delle attività di

cantiere è stimato entro la metà di settembre, cui faranno seguito le operazioni

di riconnessione del terminale al largo di Livorno per consentirgli di riprendere

l'operatività entro la fine di ottobre. Il terminal è attivo da quasi dieci anni.

Condividi Tag navi cantieri Articoli correlati.
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Rigassificatore, Snam: "Entro ottobre pronta la valutazione di impatto ambientale"

Lo ha comunicato il gestore durante la visita alla nave gemella della Golar

Tundra, in riparazione al porto Entro ottobre, sarà pronta tutta la

documentazione per la proceduta del Via, la valutazione di impatto ambientale

sulla presenza del rigassificatore Golar Tundra, al largo di Vado Ligure. Lo ha

comunicato Snam, nel corso di un sopralluogo alla nave "Fsru Toscana"

(gemella della Golar Tundra), in porto a  Genova per r iparazioni.

L'imbarcazione, al momento, è ormeggiata al molo di San Giorgio del Porto e

vi resterà per circa un mese. Poi salperà alla volta del cantiere di SGdP a

Marsiglia. Quanto alla Golar Tundra, il gestore ha fatto sapere che a inizio

maggio scadono i termini per presentare le osservazioni al progetto di trasloco

del rigassificatore da Piombino a Vado Ligure. "Ci aspettiamo il verdetto da

parte del ministero, attraverso la VIA, la Valutazione di impatto ambientale,

entro settembre o ottobre", ha aggiunto Snam. Il verdetto potrà essere

positivo, negativo (quindi una bocciatura), oppure positivo prevedendo però

una serie di richieste di integrazioni e varianti al progetto. La Fsru Toscana si

trova dal 2013 al largo di Livorno. Attraverso le manutenzioni, la nave

rigassificatrice potrà funzionare fino al 2043. L'importo dell'appalto per la manutenzione si aggira sui 20 milioni di

euro.

Rai News

Genova, Voltri
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Gnv, si chiude la campagna di recruiting: previsti nuovi 500 posti di lavoro

29 Aprile 2024 Redazione Appuntamento conclusivo organizzato a Sorrento

l'8 e 9 maggio Genova - Si svolgerà a Sorrento l'ultima tappa della campagna

di recruiting di Gnv : la compagnia di traghetti del gruppo Msc prevede l'

inserimento di circa 500 nuove risorse , in vista della prossima stagione estiva

e nello stesso tempo in questi appuntamenti vuole presentare le opportunità di

lavoro a bordo delle navi. Dopo le tappe di Torre del Greco, Potenza,

Catanzaro, Bari  e Palermo, la campagna approda a Sorrento per

l'appuntamento conclusivo che si terrà mercoledì 8 dalle ore 11.30 alle 18 e

giovedì 9 maggio dalle 11 alle 18 presso l'Msc Training Center. Gnv ricerca

soprattutto personale di macchina e di coperta come ufficiali, ottonai, operai e

frigoristi ma anche figure per la gestione dell'hotel (commissari, assistenti

ufficio, cuochi e pizzaioli). Si ricercano inoltre candidati che conoscano le

lingue, in particolare la lingua araba, il francese e lo spagnolo. Ai candidati che

si presenteranno agli open day sarà richiesto di portare una copia del proprio

curriculum aggiornato e nel caso avessero avuto esperienze a bordo, il libretto

di navigazione e la documentazione relativa ai corsi Sctw.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Rigassificatore di Livorno, lavori a Genova, per 15 milioni

29 Aprile 2024 Monica Zunino Su Fsru Toscana verranno impiegati nella

manutenzione 300 addetti Genova - Quindici milioni di euro di commessa per il

cantiere genovese San Giorgio del porto e lavoro a bordo per trecento

persone. Il rigassificatore galleggiante di Livorno, Fsru Toscana arrivato nel

capoluogo ligure due settimane fa, ha iniziato i lavori di manutenzione

straordinaria che dureranno un mese e proseguiranno poi nel cantiere navale di

Marsiglia, fino a settembre. "Lo spostamento è necessario principalmente per

le dimensioni dei bacini: questa nave (306 metri di lunghezza per 48 di

larghezza, ndr) non entra in questi di Genova, quindi tutte le lavorazioni che

necessitano il passaggio in bacino, soprattutto carena e il rimontaggio della

torretta, vengono effettuate a Marsiglia" spiega Pierenrico Beraldo,

amministratore di San Giorgio del porto e presidente Chantier naval de

Marseille . Oggi sono saliti a bordo per una visita istituzionale il presidente

della Regione Liguria Giovanni Toti, che è anche commissario di governo per il

trasferimento della nave rigassificatrice Golar Tundra al largo di Vado Ligure,

l'amministratore delegato di Snam, Stefano Venier, Elio Ruggeri, presidente di

Olt, Offshore lng Toscana (Snam 49,07%, Igneo infrastructure partners 48,24% e Golar lng 2,69%), società

proprietaria del terminale galleggiante di rigassificazione Fsru Toscana, e amministratore delegato Snam Fsru. "Il

terminale Olt nel solo 2023 ha rigassificato oltre 3,5 miliardi di metri cubi di gas naturale, dando un contributo

importante alla sicurezza e alla diversificazione degli approvvigionamenti energetici del Paese - ha affermato Ruggeri

-. E' attivo da oltre 10 anni ed è stata la prima Fsru (floating storage and regasification unit) ad operare nel mondo,

lavorando in sicurezza e garantendo la piena compatibilità ambientale delle sue attività. Siamo lieti di aver scelto

Genova per la prima parte delle attività di manutenzione del terminale , a conferma delle elevate professionalità che il

territorio ligure mette a disposizione per operazioni di questo genere". L'entrata in servizio del rigassificatore di

Piombino, a luglio dello scorso anno, consente di compensare i volumi che sarebbero arrivati su Olt durante questo

periodo di fermata per lavori di manutenzione straordinaria del rigassificatore galleggiante di Livorno che fra l'altro ne

allungheranno di 10 anni la vita utile. La commessa di San Giorgio del porto è solo una parte dei lavori che riguardano

Fsru Toscana. "Stiamo investendo circa 80 milioni di euro nei lavori di manutenzione ed estensione della vita utile

dell'impianto, dalle operazioni di distacco al riattracco" completa Ruggeri. Terminati i lavori è previsto che il

rigassificatore galleggiante riprenda le operazioni entro la fine di ottobre di quest'anno Nel corso del 2023, il terminale

ha ricevuto 40 carichi di cui il 70% proveniente dagli Stati Uniti. Il restante 30% è arrivato da Algeria (5 carichi),

Nigeria (3 carichi), Egitto, Guinea Equatoriale, Norvegia e Russia (1 carico ciascuno). In totale nell'anno
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Fsru Toscana ha immesso in rete 3.671.519.338 Sm3, con una copertura del fabbisogno nazionale pari a circa il

6%.
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Snam investe circa 80 milioni per rimettere a nuovo il rigassificatore offshore di Livorno

Cantieri Per San Giorgio del Porto si tratta di un lavoro da 15 milioni di euro

ma tre quarti dei lavori saranno fatti a Marsiglia di Redazione SHIPPING

ITALY Un investimento da circa 80 milioni di euro che consentirà al

rigassificatore offshore di Livorno i prolungare la propria vita utile di almeno 10

anni. E' questo, in soldoni, il riassunto dell'intervento che il cantiere San Giorgio

del Porto di Genova ha avviato sulla nave rigassificatrice Snam Fsru gestita e

di proprietà della società Olt Offshore Lng Toscana (49,07% Snam, 48,24%

Igneo Infrastructure Partners e 2,6% Golar Lng). Secondo quanto spiegato da

Elio Ruggeri, presidente di Olt e amministratore delegato di Snam Fsru, la

nave Fsru Toscana verrà sottoposta a diversi interventi sia in acqua (a

Genova) che in bacino (a Marsiglia) con una manutenzione straordinaria della

torretta, la sostituzione del cuscinetto del sistema di ancoraggio e una

revisione completa di tutti gli impianti. Entro il prossimo mese di ottobre, in

tempo utile per la prossima stagione invernale, la nave rientrerà in servizio e

verrà ricollegata alla rete di rigassificazione e distribuzione del gas naturale

liquefatto al largo di Livorno. Per San Giorgio del Porto, come spiegato da

Pierenrico Beraldo, presidente di Chantier Naval de Marseille (il cantiere francese controllato da Sgdp) e membro del

Consiglio di amministrazione di San Giorgio del Porto, questo lavoro vale circa 15 milioni di euro, di cui tre quarti

ricadranno su Marsiglia dove lo scafo dovrà trasferirsi perché per le sue dimensioni (lunghezza 306 metri) non può

essere accolto nei bacini di carenaggio del porto di Genova. Complessivamente l'indotto occupazionale è stimato in

circa 300 persone destinate a lavorare a questa commessa che manterrà la nave nel capoluogo ligure per poco più di

un mese. "Con l'entrata in esercizio di Piombino riusciamo a sostituire i volumi che sarebbero arrivati su Olt in questo

periodo di fermata" ha spiegato Ruggeri in occasione della visita istituzionale a bordo della nave con il presidente

della Regione Liguria Giovanni Toti, l'a.d. di Snam, Stefano Venier, e Massimo Derchi, chief operations officer di

Snam. "Il terminale Olt - ha proseguito spiegando Ruggeri - ha una capacità di importazione di 3 miliardi e mezzo di

metri cubi su 60 miliardi di metri cubi di domanda. Nel 2023 abbiamo immesso in rete l'equivalente di quanto abbiamo

importato quest'anno dalla Russia. Prima della guerra dalla Russia importavamo quasi 30 miliardi di metri cubi, le

importazioni si sono ridotte in maniera significativa". Il terminal è attivo da quasi 10 anni ed è stato "il primo

rigassificatore galleggiante a operare nel mondo" completa Ruggeri. Fsru Toscana è posizionato a circa 22 km (12

miglia nautiche) al largo delle coste tra Livorno e Pisa. Il gas è immesso nella rete nazionale dei gasdotti tramite una

condotta sottomarina che giunge a terra. Il rigassificatore offsahore gestito da Olt è autorizzata a ricevere navi

metaniere con una capacità
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di carico compresa tra 65.000 mc e la classe New Panamax (da circa 180.000 mc), che rappresentano circa il 90%

della flotta attualmente in servizio nel mondo. La nota di Snam e Regione Liguria spiega che il terminale, disponendo

di un impianto in grado di correggere l'indice di Wobbe, è in grado di ricevere la maggior parte del Gnl proveniente dai

paesi produttori, correggendone le specifiche secondo quanto richiesto dalla rete nazionale italiana. Dall'inizio delle

operazioni commerciali, OLT ha ricevuto carichi provenienti dai maggiori paesi esportatori di gas naturale liquefato

quali Algeria, Angola, Camerun, Egitto, Guinea Equatoriale, Nigeria, Norvegia, Oman, Perù, Russia, Qatar, Trinidad e

Tobago e Usa. Nel corso del 2023 il terminale ha ricevuto 40 carichi di cui il 70% proveniente dagli Stati Uniti (28

carichi). Il retante 30% è arrivato da Algeria (5 carichi), Nigeria (3 carichi), Egitto, Guinea Equatoriale, Norvegia e

Russia (1 carico ciascuno). In totale FSRU Toscana ha immesso in rete, nell'anno, 3.671.519.338 Sm3, con una

copertura del fabbisogno nazionale pari a circa il 6%. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.
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Marco Ferrari presenta il suo nuovo libro con la sfilata delle Due Cavalli

Venerdì 3 maggio alle 18 al Pin, alla Pinetina dei Giardini pubblici della Spezia,

verrà presentato il libro di Marco Ferrari "Alla rivoluzione sulla Due Cavalli -

Ritorno a Lisbona 50 anni dopo". Interverranno Gabriella Tartarini e Mario

Sommariva, Presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale. Nell'occasione si terrà il raduno e l'esposizione di auto d'epoca Due

Cavalli a cura di Citroën fratelli Frigi di Via del Molo e del Club C.S.A.

(Citroenisti Spezzini Uniti). L'iniziativa è promossa dal Pin e dalla libreria Ricci

con il patrocinio del Comune della Spezia e dell'Autorità portuale. Il volume di

Marco Ferrari è stato pubblicato da Laterza in occasione del cinquantesimo

anniversario della Rivoluzione dei Garofani. Esattamente mezzo secolo fa

Victor e Vasco partirono da Parigi alla volta di Lisbona per assistere al trionfo

dell'unica rivoluzione della loro esistenza. A distanza di 50 anni tornano sulle

strade di Lisbona alla ricerca di un nuovo sogno per ricominciare. È la storia di

una generazione che insegue la possibilità di un mondo diverso a bordo di una

Due Cavalli Citroën, l'auto simbolo delle contestazioni e delle manifestazioni

anni Sessanta-Settanta. Il 25 aprile 1974, una data che pare ormai lontana anni

luce, avvenne in Portogallo un fatto straordinario: sulle note di "Grândola, Vila Morena" di José Afonso, un gruppo di

ufficiali dell'esercito diede avvio a una sollevazione che pose fine alla più longeva dittatura d'Europa, durata

quarantasette anni, 10 mesi, ventiquattro giorni e dodici ore. I fiori nelle canne dei fucili, simbolo della Rivoluzione dei

Garofani, furono un momento di speranza per un'intera generazione che, dopo il golpe del Cile del 1973, le feroci

repressioni in Grecia, il fallimento della Primavera di Praga del 1968 e la guerra del Vietnam, vedeva finalmente

trionfare i propri ideali. Furono in molti, come i protagonisti del libro, Victor e Vasco, a partire da ogni parte d'Europa

per assistere, almeno una volta nella loro vita, al trionfo della rivoluzione. Ma ogni viaggio, anche o soprattutto se

fatto su una mitica Due Cavalli Citroën, senza navigatore e fuori autostrada, è un'avventura, un tragitto fatto di

incontri, inconvenienti e sorprese per «seppellire i tiranni con una risata». Il volume dello scrittore spezzino Marco

Ferrari contiene la prima edizione del libro, da cui fu tratto l'omonimo film vincitore del Pardo d'Oro al Festival di

Locarno, e il sequel, mezzo secolo dopo con gli stessi protagonisti e un post-fazione in cui si rammenta come quella

rivoluzione sia stata segnata dalla musica. Più informazioni.

Citta della Spezia
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Atc volta pagina, conclusa l'era Bianchi - Masinelli. Pomo nuovo presidente, Fiorino sarà
amministratore delegato

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Franco

Pomo è il nuovo presidente di Atc Esercizio e Francesco Fiorino il nuovo

amministratore delegato dell'azienda partecipata. Questa mattina si è chiusa

ufficialmente l'epoca della presidenza di Gianfranco Bianchi e della gestione di

Francesco Masinelli , contraddistinta da un periodo conclusivo denso di

tensioni sottaciute, problemi e incertezze. Con il rinnovo delle cariche la città e

la provincia si accingono finalmente a scrivere una nuova pagina partendo da

un foglio bianco, dopo che per mesi sulla scadenza del mandato degli

organismi si erano trascinate divisioni e fiumi di inchiostro. Franco Pomo ,

ingegnere per anni alla guida dell'Ufficio tecnico dell'Autorità portuale e poi

segretario generale dell'ente di Via del Molo, è stato rappresentante del

Comune nel Comitato di gestione dell'Adsp ed è presidente del Lions club La

Spezia host. Con la sua nomina, gradita a Fratelli d'Italia ma sostenuta da tutto

l'ambiente della maggioranza di centrodestra, potrà portare la sua pluriennale

esperienza nell'ambito della pubblica amministrazione al servizio dell'azienda di

trasporto pubblico. Francesco Fiorino , direttore di Europa Park , la società di

scopo della Camera di commercio che gestisce il parcheggio interrato di Piazza Europa, dal settembre 2022 ha

ricoperto il ruolo di vice capo di gabinetto del sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini e la sua investitura ad

amministratore delegato è da considerare come una scelta del primo cittadino. Le nomine del consiglio di

amministrazione sono state formalizzate questa mattina dall'Assemblea dei sindaci della Provincia, e a Pomo e

Fiorino, si affiancano la neo consigliera Renata Angelinelli , espressione della minoranza ed esponente del Forum

ambiente del Pd, e i confermati Alessandra Barucchi , in quota Lega, e Giorgio Tavoni , già candidato nella lista del

sindaco Peracchini. Nella seduta è stato dato parere favorevole anche al bilancio consuntivo dell'azienda e alla

proposta carta della mobilità per il 2024. Peracchini, in qualità di presidente della Provincia e di rappresentate

dell'Assemblea dei sindaci, ha ringraziato il presidente uscente Bianchi e i consiglieri uscenti per il lavoro svolto, e ha

augurato buon lavoro ai nuovi membri del consiglio. La notizia del rinnovo degli organismi è stata salutata con

Citta della Spezia
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augurato buon lavoro ai nuovi membri del consiglio. La notizia del rinnovo degli organismi è stata salutata con

soddisfazione da una parte delle sigle sindacali presenti in azienda, quelle che negli ultimi mesi si erano dimostrate

maggiormente critiche nei confronti dell'operato e degli atteggiamenti dell'ormai ex amministratore delegato Masinelli.

"Apprendiamo con soddisfazione del rinnovo dei vertici di Atc Esercizio. Si chiude finalmente una delle pagine più

brutte della storia della nostra azienda - scrivono in una nota le segreterie di Filt Cgil, Fit Cisl e Cobas - caratterizzata,

negli ultimi due anni, da una gestione basata sul conflitto e la mancanza di confronto con i lavoratori e le

organizzazioni sindacali. Anni persi in cui si sarebbe potuto guardare al futuro del trasporto

https://www.cittadellaspezia.com/2024/04/29/atc-volta-pagina-conclusa-lera-bianchi-masinelli-pomo-nuovo-presidente-fiorino-sara-amministratore-delegato-543896/
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pubblico nell'interesse di lavoratori e utenti e nei quali invece sono stati tutti trascinati in un braccio di ferro senza

senso con l'unico scopo di mostrare una forza che in realtà nascondeva la debolezza delle idee e della conoscenza

del nostro settore. Riteniamo, malgrado ciò, che Atc e il suo personale abbiano ancora gli anticorpi e il know how

necessario per reagire e rilanciarsi per affrontare le sfide del futuro". Le tre sigle, messa alle spalle la gestione

precedenti e tutti i problemi affrontati nell'ultimo periodo, guardano avanti. "Oggi più che mai si sente la necessità di un

management in grado di ricucire un tessuto di relazioni all'interno dell'azienda in cui ogni lavoratore possa esprimere il

proprio potenziale per la qualità di un servizio all'altezza della comunità spezzina e del suo territorio. Le nostre

organizzazioni che negli anni hanno sempre agito con lealtà, cercando di coniugare gli interessi dei lavoratori con lo

sviluppo e la crescita aziendale nel bene dell'utenza, si rendono disponibili sin da subito a un confronto con il nuovo

gruppo dirigente sulle linee strategiche e le azioni necessarie per rilanciare il trasporto pubblico locale. Riteniamo

infatti che ci siano tutte le condizioni per ripristinare un rapporto costruttivo, incentrato sulla discussione e il dialogo

con l'unico fine, come già detto, della crescita aziendale, il benessere dei lavoratori e il miglior servizio possibile per la

provincia spezzina". Un messaggio di ottimismo e disponibilità a lasciare alle spalle il passato, nonostante gli attriti e

le amarezze subite, compresa l'ultima in ordine di tempo, ovvero le promozioni di personale interno all'azienda firmate

dall'amministratore delegato lo scorso 24 aprile. Un provvedimento controverso che ha creato non pochi mal di

pancia, come già era avvenuto con uno simile nei mesi scorsi. Atc Esercizio volta pagina, alla ricerca di una maggiore

sobrietà e di una rinnovata condivisione. Intanto sulla scrivania i nuovi vertici troveranno una gara (manco a dirlo:

piena di incertezze e problemi) per il subappalto da portare a conclusione, rapporti sindacali da ricostruire e un' estate

2024 che si preannuncia rovente, vista la situazione all'interno di Seal.

Citta della Spezia

La Spezia
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Aperte le iscrizioni a "Le Vele d'Epoca dell'Alto Tirreno", Le Grazie di Porto Venere dal 24 al
26 maggio 2024

Aperte ufficialmente le iscrizioni a "Le Vele d'Epoca dell'Alto Tirreno - Trofeo

Valdettaro" in programma dal 24 al 26 maggio 2024 presso le banchine del

borgo marinaro delle Grazie di Porto Venere, nel Golfo della Spezia. L'evento

è organizzato da Marina Nord - Se.Ve.Spezia, e dalla Federazione Italiana

Vela (FIV), che ne demanda l'organizzazione in mare all'affiliata Asd Forza e

Coraggio delle Grazie di Porto Venere con la collaborazione dell'Associazione

Italiana Vele d'Epoca (AIVE), del Comitato Internazionale del Mediterraneo

(CIM), dell'Associazione Vele Storiche Viareggio, della classe 5.5m S.I. e della

Lega Navale Italiana sezione della Spezia, col contributo del Cantiere Navale

Valdettaro. Due le regate in programma. Tra gli eventi collaterali una veleggiata

di Vele Latine organizzata dall'Associazione Vela Tradizionale, con equipaggi

provenienti da tutta Italia, oltre alla cena di sabato sera presso il Cantiere

Navale Valdettaro. Verrà ricordato Giancarlo Lodigiani, il presidente AIVE

recentemente scomparso. Una mostra sarà dedicata all'ammiraglio e

campione di vela Agostino Straulino. Dopo cinque anni "Le Vele d'Epoca nel

Golfo", l'annuale manifestazione dedicata alle imbarcazioni storiche da sempre

tenutasi alle Grazie di Porto Venere nel Golfo della Spezia, si rinnova e cambia denominazione, pur continuando a

svolgersi nella stessa località. Dal 24 al 26 maggio 2024, presso quello che è considerato uno dei borghi marinari più

belli della Liguria, sono attese una cinquantina di imbarcazioni tra vele classiche e per la prima volta una flotta di 5.5

S.I. e di vele latine. La manifestazione, patrocinata dal Comune di Porto Venere, è realizzata con il contributo di

Valdettaro Group e Cantieri Navali Sanlorenzo oltre alla collaborazione di Porto Venere SVI, Borgata Marinara La

Spezia Centro, Osculati, Olimpic Sails, Cantiere della Memoria, Vela Tradizionale Scuola di Marineria e Massucco

Azienda Agricola. Previsto per venerdì 24 maggio l'arrivo delle imbarcazioni. Seguiranno due giornate di regate,

sabato 25 e domenica 26 maggio, con la cena equipaggi di sabato sera presso il Cantiere Navale Valdettaro. A

cornice dell'evento, l'Associazione Vela Tradizionale organizzerà una veleggiata di vele latine, denominata "Trofeo del

Marinaio", dove sono previste non meno di 20 imbarcazioni con equipaggi provenienti da tutt'Italia. Verrà inoltre

ricordata la figura di Giancarlo Lodigiani, il presidente AIVE scomparso lo scorso 29 febbraio già armatore dello

Sparkman & Stephens Voscià del 1959. In quei giorni il Cantiere della Memoria ospiterà una mostra multimediale

dedicata, nel centenario della nascita, alla figura dell'Ammiraglio Agostino Straulino, campione olimpionico, europeo e

nazionale di vela. ORGANIZZAZIONE E ISCRIZIONI L'organizzazione in mare di "Le Vele d'Epoca dell'Alto Tirreno -

Trofeo Valdettaro" è demandata dalla Federazione Italiana Vela all'affiliata ASD Forza e Coraggio con il supporto

della Sezione Velica M.M. della Spezia e la collaborazione dell'Associazione

Il Nautilus

La Spezia

https://www.ilnautilus.it/eventi/2024-04-29/aperte-le-iscrizioni-a-le-vele-depoca-dellalto-tirreno-le-grazie-di-porto-venere-dal-24-al-26-maggio-2024_138682/
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Italiana Vele d'Epoca (AIVE), del Comitato Internazionale del Mediterraneo (CIM), della classe 5.5 S.I.,

dell'Associazione Vele Storiche Viareggio e della Lega Navale Italiana Sezione della Spezia. Gli yachts saranno

ospitati presso la banchina delle Grazie di Porto Venere da mercoledì 22 maggio fino alle ore 12.00 di lunedì 27

maggio 2024 e la segreteria sarà allestita nella zona contigua agli ormeggi. Le regate si svolgeranno nelle acque del

Golfo della Spezia. Al fine di predisporre un piano degli ormeggi, la partecipazione all'evento dovrà essere

comunicata entro il 10 maggio 2024. Le iscrizioni (link https://www.velenelgolfo.com/evento2024/vele-depoca-dellalto-

tirreno/ ) pervenute oltre il 21 maggio subiranno un aumento del 50%. LE CLASSI AMMESSE A "Le Vele d'Epoca

dell'Alto Tirreno - Trofeo Valdettaro" potranno iscriversi le Vele d'Epoca, ovvero gli Yacht in legno o in metallo di

costruzione anteriore al 1950 (Yacht d'Epoca) e al 1975 (Yacht Classici), nonché le loro repliche individuabili secondo

quanto disposto dal "Regolamento per la stazza e le regate degli Yacht d'Epoca e Classici - C.I.M." e che siano in

possesso di un certificato CIM in corso di validità. A queste si aggiungono i Classic IOR, yacht varati tra il 1970 e il

1984 in buono stato di manutenzione che abbiano già avuto un certificato IOR in passato e che siano in possesso di

un certificato CIM in corso di validità, gli Yacht Storici, secondo la definizione dell'Associazione Vele Storiche di

Viareggio, che correranno in tempo reale e potranno essere divisi in gruppi superiori a tre a discrezione del Comitato

Organizzatore. Ammessi anche gli scafi della Classe 5.5 Metri S.I. (Stazza Internazionale), che concorreranno su

percorso dedicato per l'assegnazione del Trofeo Volpina. LA FLOTTA Tra le barche che si presenteranno sulla linea di

partenza Pilgrim (1971), l'Arpège Sula (1972), Ilda (1946) del presidente Vele Storiche Viareggio Gianni Fernandes,

Ojalà II (1973), Barbara (1923), Crivizza (1966) del neo presidente AIVE Gigi Rolandi, Seven Seas (2000), l'8 Metri

S.I. Margaret (1926), Greylag (1932), Alcyone (1952), Onfale (1962), Rondine II (1948), Airone V (1972), Tulli (1960),

Lospray (1961), Gazell (1935), Rabbit (1965), Kerkyra II (1968) oltre a Penelope (1965) e la neo restaurata Artica II

(1956) della Marina Militare. A queste si aggiungono gli scafi della Classe 5.5 S.I. (Stazza Internazionale), dallo

storico Grifone della Marina Militare a Rabicano, Manuela V, Violetta, Volpina III, Cybele e Kukururu. PREMI

SPECIALI Trofeo Challenge Perpetuo Gianfranco Vecchio, voluto nel 2017 dalla Forza e Coraggio in ricordo del

compianto cittadino delle Grazie che si prodigò per la cultura del mare verrà assegnato al primo classificato delle

imbarcazioni d'Epoca. Memorial Roberta Talamoni, personaggio di spicco del mondo velico e marinaresco del Golfo

spezzino nonché anima organizzatrice delle "Vele d'Epoca nel Golfo". Scomparsa prematuramente nel 2023, rivivrà

nel Memorial che sarà attribuito all'equipaggio con la più larga componente femminile. Coppa Sergio Guazzotti, da

attribuire al primo classificato tra gli I.O.R. classici, in memoria dell'illustre Ufficiale, protagonista tra gli anni '80 e '90

dell'attività offshore svolta dallo S.V.M.M. con imbarcazioni del calibro di "Gemini", "Merope" e "Bellatrix". Trofeo

Volpina, classico appuntamento della classe 5.5 S.I. che, per quest'anno, si svolgerà alle Grazie, nel contesto di

questo evento. L'occasione, che di fatto inaugura l'attività AIVE per il 2024, sarà propizia per ricordare Giancarlo

Lodigiani,

Il Nautilus

La Spezia
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ex Presidente dell'associazione recentemente scomparso. Venerdì 24 maggio 2024 Dalle ore 15:00 alle ore 18:00

Arrivo delle imbarcazioni e perfezionamento iscrizioni presso la Segreteria in zona ormeggi Ore 16.30 Concerto in

piazza della Banda Musicale M.M. di Marina Nord Ore 18.30 Cocktail di benvenuto e presentazione regate presso

cantiere Valdettaro Sabato 25 maggio 2024 Ore 09:00 - 10:30 Perfezionamento iscrizioni Ore 10.30 Briefing del

Comitato di Regata Ore 12:25 Segnale di avviso della prima prova di giornata Ore 19:45 Cena equipaggi presso

Cantiere Navale Valdettaro Domenica 26 maggio 2024 Ore 09.00 Cantiere della Memoria, mostra multimediale su

Agostino Straulino Ore 11.00 Defilamento imbarcazioni nel Canale di Porto Venere Ore 11:25 Segnale di avviso della

prima prova di giornata Ore 18:00 Cerimonia di premiazione - Brindisi di Arrivederci INFORMAZIONI E ISCRIZIONI

Bando di regata: https://www.racingrulesofsail ing.org/documents/7823/event I sc r i z ion i  on l ine :

https://www.velenelgolfo.com/evento2024/vele-depoca-dellalto-tirreno/ Organizzazione Regate: Sig. Attilio Cozzani -

+39 335 696 1043 - e-mail: regatespezia@gmail.com Segreteria Regate: Sig.ra Arianna Merani - Mob. +39 351 840

6370 - e-mail: epoca@velenelgolfo.com Info ormeggi: Dott.ssa Marina Misenti - Mob. +39 338 877 4055 Le Grazie -

Portovenere Servizi Portuali e Turistici srl - e-mail: porto@portodiportovenere.it Foto: Paolo Maccione.

Il Nautilus

La Spezia
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In ripresa il traffico dei container nei terminal di Eurogate-Contship Italia nell'ultimo
trimestre del 2023

Calo dei volumi movimentati in Germania. Crescita in Italia e record d'attività

nei terminal di Tanger Med e Limassol Dopo sette periodi trimestrali di calo,

nell'ultimo trimestre del 2023 il traffico dei container nei terminal portuali che

fanno parte del network del gruppo Eurokai di Amburgo è tornato a crescere

essendo risultato pari a 2,97 milioni di teu, con un incremento del +6,2% sul

trimestre ottobre-dicembre del 2022. L 'aumento è stato generato

principalmente dal record di traffico totalizzato dai terminal che più di recente

sono entrati a far parte della rete della Eurokai storicamente fondata sui

terminal in Germania e in Italia: complessivamente nel quarto trimestre del

2023 questi nuovi terminal hanno movimentato 907mila teu (+30,0%), di cui

798mila teu nel porto marocchino di Tanger Med (+30,9%) e 110mila teu nel

porto cipriota di Limassol (+30,5%). Inoltre la ripresa globale del traffico è

stata prodotta anche dal ritorno al trend positivo del traffico nei terminal italiani

del gruppo che sono operati dalla Contship Italia, che è partecipata al 66,6%

da Eurokai e al 33,4% dalla Eurogate (joint venture 50:50 tra Eurokai e la

connazionale BLG Logistics): dopo sei trimestri di flessione, nel quarto

trimestre del 2023 i terminal di Contship Italia hanno registrato un rialzo del +6,7% del traffico avendo movimentato

410mila teu, di cui 276mila teu nel porto di La Spezia (+8,2%), 45mila teu nel porto di Ravenna (+6,8%) e 90mila teu

nello scalo portuale di Salerno (+2,2%). Come nei sette trimestri precedenti, invece, nell'ultimo trimestre del 2023 il

traffico containerizzato nei terminal tedeschi è diminuito del -3,6% essendo stato pari a 1,67 milioni di teu, di cui 1,13

milioni di teu nel porto di Bremerhaven (+2,1%), 411mila teu nel porto di Amburgo (-8,7%) e 119mila teu nello scalo di

Wilhelmshaven (-27,8%). Nell'intero anno 2023 i terminal del gruppo hanno movimentato complessivamente 11,24

milioni di teu, con una flessione del -5,3% sul 2022. In Germania il traffico è stato di 6,53 milioni di teu (-10,5%), di cui

4,18 milioni di teu a Bremerhaven (-8,6%), 1,81 milioni di teu ad Amburgo (-10,8%) e 532mila teu a Wilhelmshaven

(-22,2%). In Italia il totale è stato di 1,55 milioni di teu (-6,9%), inclusi 1,01 milioni di teu movimentati alla Spezia

(-11,8%), 345mila teu a Salerno (+10,1%) e 190mila teu a Ravenna (-5,0%). Gli altri terminal del gruppo hanno

movimentato 3,16 milioni di teu, con un incremento del +8,7% limitato dalla cessazione delle attività nel porto russo di

Ust-Luga, dove nel 2022 erano stati movimentati 18mila teu, a causa della guerra avviata da Mosca contro l'Ucraina.

Nel 2023 nel solo porto di Tanger Med sono stati movimentati 2,77 milioni di teu (+10,1%) e nel porto di Limassol

390mila teu (+4,9%). Oggi, intanto, Eurokai ha presentato i risultati economici conseguiti nell'esercizio annuale 2023,

bilancio che è aperto dal presidente Thomas H. Eckelmann con un commosso ricordo della moglie Cecilia Battistello,

deceduta lo scorso mese, che

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240616-Eurokai-Eurogate-Contship-Italia-risultati-4Q-2023.asp
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per oltre 25 anni ha guidato Contship Italia e che - ha ricordato Eckelmann - è stata la prima donna alla guida della

compagnia di navigazione di linea Contship Containerlines e una personalità forte in un settore dominato dagli uomini.

Nel 2023 Eurokai ha registrato ricavi pari a 219,1 milioni di euro, in calo del -11,5% sull'esercizio precedente. L'utile

operativo è ammontato a 37,8 milioni di euro (-38,5%) e l'utile netto a 52,2 milioni (-54,1%).

Informare

La Spezia
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Ten-T e ferrovie, a La Spezia la riunione dei delegati

Nei giorni scorsi, all'autorità di sistema portuale, si è tenuto il Rail Freight

Corridor ScanMed RAG/TAG Meeting Nei giorni scorsi, a La Spezia, presso

la sede dell'Autorità di sistema portuale (Adsp) del Mar Ligure Orientale, si è

svolta la riunione periodica dei gruppi di lavoro dei rappresentanti dei terminal

portuali e inland, degli operatori intermodali e delle imprese di trasporto

intermodale del corridoio ferroviario merci Scandinavo-Mediterraneo,

denominati Rail Freight Corridor ScanMed RAG/TAG Meeting. Tanti i temi

trattati durante la riunione, dalla revisione delle reti di trasporto europeo TEN-T

in questi giorni all'approvazione del parlamento UE, allo sviluppo di best

practises tra il nord Europa e la penisola scandinava, come ad esempio il

progetto per migliorare la capacità ferroviaria della frontiera tra Germania e

Danimarca (Niebüll-Tonder) o quello per trasportare carri ferroviari via

traghetto tra Danimarca, Norvegia e Svezia lungo il corridoio dello Jutland, per

finire con lo studio della capacità dei terminal portuali e retroportuali del

corridoio ScanMed fino al 2025. L'occasione ha permesso all'Adsp di illustrare

le attività previste nel progetto Swiftrail, recentemente approvato dalla

Commissione europea, che permetterà di finanziare ulteriori lavori relativi al potenziamento dei binari e della stazione

della Spezia Marittima e uno studio sulle potenzialità delle reti ferroviarie di connessione con il porto della Spezia.

Dopo una mattinata di lavori i partecipanti hanno avuto modo di visitare le aree del porto della Spezia e del retroporto

di Santo Stefano Magra, osservando da vicino gli investimenti che l'Adsp sta portando avanti per l'incremento della

capacità ferroviaria sia dal punto di vista infrastrutturale che digitale e il nuovo servizio di navettamento stradale porto

- retroporto per incentivare ulteriormente l'intermodalità nel sistema portuale. «La scelta del porto della Spezia per

l'incontro periodico dei gruppi di lavoro del corridoio ferroviario merci testimonia il riconoscimento a livello

internazionale della vocazione ferroviaria del nostro scalo, che sta continuando ad investire sull'intermodalità quale

elemento imprescindibile per l'efficienza e la sostenibilità dell'intero sistema portuale - commenta la segretaria

generale dell'Adsp, Federica Montaresi, che nel Corridoio ScanMed ricopre il ruolo di coordinatrice del gruppo di

lavoro che riunisce i rappresentanti dei terminal portuali e inland. Condividi Tag la spezia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/ten-t-e-ferrovie-a-la-spezia-la-riunione-dei-delegati
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Il Porto della Spezia ha ospitato i rappresentanti del corridoio ferroviario merci
Scandinavia Mediterraneo

LA SPEZIA Nei giorni scorsi presso la sede dell'AdSP del Mar Ligure

Orientale si è svolta la riunione periodica dei gruppi di lavoro dei

rappresentanti dei terminal portuali e inland, degli operatori intermodali e delle

imprese di trasporto intermodale del corridoio ferroviario merci Scandinavo

Mediterraneo, denominati Rail Freight Corridor ScanMed RAG/TAG Meeting.

Tanti i temi trattati durante la riunione, dalla revisione delle reti di trasporto

europeo TEN-T in questi giorni all'approvazione del parlamento UE, allo

sviluppo di best practises tra il nord Europa e la penisola scandinava, come

ad esempio il progetto per migliorare la capacità ferroviaria della frontiera tra

Germania e Danimarca (Niebüll-Tonder) o quello per trasportare carri

ferroviari via traghetto tra Danimarca, Norvegia e Svezia lungo il corridoio

dello Jutland, per finire con lo studio della capacità dei terminal portuali e

retroportuali del corridoio ScanMed fino al 2025. L'occasione ha permesso

all 'AdSP di i l lustrare le att ività previste nel progetto SWIFTRAIL,

recentemente approvato dalla Commissione Europea, che permetterà di

finanziare ulteriori lavori relativi al potenziamento dei binari e della stazione

della Spezia Marittima e uno studio sulle potenzialità delle reti ferroviarie di connessione con il porto della Spezia.

Dopo una mattinata di lavori i partecipanti hanno avuto modo di visitare le aree del porto della Spezia e del retroporto

di Santo Stefano Magra, osservando da vicino gli investimenti che l'AdSP sta portando avanti per l'incremento della

capacità ferroviaria sia dal punto di vista infrastrutturale che digitale e il nuovo servizio di navettamento stradale porto

retroporto per incentivare ulteriormente l'intermodalità nel sistema portuale. La scelta del porto della Spezia per

l'incontro periodico dei gruppi di lavoro del corridoio ferroviario merci testimonia il riconoscimento a livello

internazionale della vocazione ferroviaria del nostro scalo, che sta continuando ad investire sull'intermodalità quale

elemento imprescindibile per l'efficienza e la sostenibilità dell'intero sistema portuale dichiara il Segretario Generale

dell'AdSP Federica Montaresi, che nel Corridoio ScanMed ricopre il ruolo di coordinatrice del gruppo di lavoro che

riunisce i rappresentanti dei terminal portuali e inland.

Messaggero Marittimo

La Spezia



 

lunedì 29 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 3 9 9 9 5 6 6 § ]

Il Porto della Spezia ha ospitato i rappresentanti del corridoio ferroviario merci
Scandinavia- Mediterraneo

Riunione dei gruppi di lavoro che coinvolgono terminal portuali, inland,

operatori intermodali e le imprese ferroviarie del corridoio. La scorsa

settimana si è tenuta presso la sede dell'AdSP del Mar Ligure Orientale la

riunione periodica dei gruppi di lavoro del Rail Freight Corridor ScanMed

RAG/TAG Meeting. Durante l'incontro si sono affrontati diversi temi, tra cui la

revisione delle reti di trasporto europeo TEN-T, recentemente approvata dal

parlamento europeo, e lo sviluppo di best practices tra il nord Europa e la

penisola scandinava. Sono stati presentati anche progetti per migliorare la

capacità ferroviaria della frontiera tra Germania e Danimarca e per il trasporto

ferroviario via traghetto tra Danimarca, Norvegia e Svezia lungo il corridoio

dello Jutland. Inoltre, è stato discusso lo studio sulla capacità dei terminal

portuali e retroportuali del corridoio ScanMed fino al 2025. Durante l'incontro,

l'AdSP ha presentato le att ivi tà previste nel progetto SWIFTRAIL,

recentemente approvato dalla Commissione Europea. Il progetto prevede

finanziamenti per migliorare i binari e la stazione della Spezia Marittima e per

condurre uno studio sulle potenzialità delle reti ferroviarie di connessione con

il porto della Spezia. Dopo la sessione di lavoro, i partecipanti hanno avuto l'opportunità di visitare le aree del porto

della Spezia e del retroporto di Santo Stefano Magra, per osservare da vicino gli investimenti dell'AdSP

nell'incremento della capacità ferroviaria, sia in termini infrastrutturali che digitali. È stato inoltre presentato il nuovo

servizio di navettamento stradale tra il porto e il retroporto, al fine di incentivare ulteriormente l'intermodalità nel

sistema portuale. Il segretario generale dell'AdSP, Federica Montaresi, ha commentato che la scelta del porto della

Spezia per l'incontro periodico dei gruppi di lavoro del corridoio ferroviario merci conferma il riconoscimento

internazionale della vocazione ferroviaria dello scalo. L'AdSP continua ad investire sull'intermodalità come elemento

fondamentale per l'efficienza e la sostenibilità dell'intero sistema portuale. Montaresi ricopre anche il ruolo di

coordinatrice del gruppo di lavoro che raggruppa i rappresentanti dei terminal portuali e inland nel Corridoio ScanMed.

www.adspmarligureorientale.it

transportonline.com

La Spezia
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Al via il Maggio europeo: il programma a Ravenna e provincia

Ogni anno a maggio si festeggia il mese dell'Europa e in particolare la data del

9 maggio ne simboleggia la nascita ed è per questo denominata la Giornata

dell'Europa. La data segna infatti l'anniversario della storica "dichiarazione" del

1950, in cui l'allora ministro degli Esteri francese, Robert Schuman, presentava

la proposta di creare un'Europa organizzata, indispensabile al mantenimento di

relazioni pacifiche fra gli Stati che la componevano. La proposta è considerata

l'atto di nascita di quella che oggi è l'Unione europea. Il Maggio europeo a

Ravenna e dintorni è un programma di informazione, confronto e incontro per i

cittadini interessati a comprendere la storia e l'attualità europea promosso dal

Centro Europe Direct Romagna, il programma testimonia il coinvolgimento e

coordinamento tra tante realtà pubbliche e private della Romagna attorno ai

temi europei. Nel corso del mese si susseguiranno spettacoli teatrali, mostre,

momenti di approfondimento, ma anche di aggregazione e di festa, spaziando

dalle proposte per i più piccoli a convegni tecnici. Vi sarà un'attenzione

particolare al tema de cambiamento climatico e alle elezioni europee dell'8 e

del 9 giugno. Inoltre le piattaforme PodDARE e Radio Social Coast

proporranno due rubriche di podcast dedicate al voto europeo e ai valori europei. Primo appuntamento a teatro,

venerdì 3 maggio alle 21 al Teatro Rasi, con lo spettacolo "L'Europa non cade dal cielo. Cronistoria sentimentale di un

sogno, di un'idea, di un progetto". Ideato e diretto da Alessandro Argnani, testo di Laura Orlandini, con Camilla

Berardi e Massimo Giordani, a cura di Ravenna Teatro. Lo spettacolo tornerà in scena venerdì 10 maggio alle 21, al

Teatro Baccarini di Faenza. In collaborazione con Polis Teatro festival 2024 è previsto mercoledì 8 maggio alle 20, al

Teatro Rasi, lo spettacolo teatrale "Sulle difficoltà di dire la verità", di ErosAntEros, basato sull'opera di Brecht e a

seguire sempre al Teatro Rasi, il dialogo "Disinformazione e rischio democratico a un mese dal voto europeo", tra A.

Pagani e M. Marchi (UniBo), D. Sacco e A. Tomi (ErosAntEros), M. Lapini (fotografo), conduce e modera S. De

Ponte (Uni GE), a cura di UniBo DBC e Centro Europe Direct della Romagna. All'interno di Polis teatro festival 2024.

Venerdì 17 maggio, nell'ambito del Festival delle culture 2024 e del progetto Ravenna welcomes talents alle 21

sempre al Teatro Rasi, andrà in scena lo spettacolo teatrale "Altro Mondo - Piccole Storie di Cambiamento. Il

pubblico scrive, sogna, condivide", a cura di Mulino ad Arte, che affronta il tema delle migrazioni e del cambiamento

climatico. Il cambiamento climatico, a un anno dalla alluvione in Romagna, è al centro di varie iniziative. Martedì 7

maggio, alle 15, nel salone della Rocca estense, a Lugo, il convegno "Bassa Romagna chiama Europa. Il ruolo

dell'Unione europea nel coordinamento della risposta alla crisi climatica", a cura del Servizio Europa e progettazione

strategica dell'Unione dei Comuni della Bassa Romagna. Giovedì 9 maggio alle 11, in piazza San Francesco a

Ravenna, la cerimonia

Ravenna Today

Ravenna
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di ringraziamento "La solidarietà europea durante l'alluvione in Romagna", nei confronti dei Paesi che hanno

prestato aiuto, a cura della Provincia di Ravenna. Nella stessa giornata, alle 17.30, verrà inaugurata nella sede del

Comune di Ravenna di viale Berlinguer 30, la mostra fotografica "CLIMA, local climate change", di F. De Marco e G.

Cerè, a cura di associazione Fotoart, la Lumaca e Ceas Ravenna, Comune di Ravenna. Visitabile fino all'1 giugno.

Sabato 4 maggio alle 15, in piazza Vittorio Emanuele II a Cotignola, si svolgerà il XVII Gran premio "Cotignola

Europa" delle Vetture a pedali (VAP). La più divertente, creativa, ecologica ed europea gara di VAP della Romagna a

cura di Comune di Cotignola con società ciclistica Cotignolese, Acropolis, Podisti Cotignola, IC Don Stefano

Casadio. Mercoledì 8 maggio alle 17 alla Biblioteca comunale di Russi con "Piccoli cittadini d'Europa", presentazione

degli esiti del progetto, a cura del Comune di Russi. Giovedì 9 maggio a partire dalle 8.30 e fino alle 17, a Palazzo

Rasponi dalle Teste di Ravenna, si svolgerà "Europa role play", la simulazione del Parlamento europeo con gli istituti

superiori di Ravenna, a cura di Comune di Ravenna, Informagiovani e Centro Europe Direct della Romagna, mentre

alle 18.30, in piazza della Libertà a Bagnacavallo, si celebrerà la "Festa dell'Europa", con i ragazzi delle scuole e tutta

la cittadinanza, a cura di Comune di Bagnacavallo e associazione Amici di Neresheim. Venerdì 10 nella sala di

Palazzo Vecchio a Bagnacavallo, alle 21, verrà proiettato il film Un mondo nuovo di A. Negrin (2014), a cura di

Comune di Bagnacavallo e Filmeeting APS nel ciclo visioni europee. Sabato 11 maggio, alle 10, sullo scalone del

Municipio di Bagnacavallo, appuntamento con "Letture europee", letture in lingua per i più piccoli, a cura di Comune di

Bagnacavallo, Comunicando APS e con Biblioteca comunale Taroni. "In-Contemporanea - La Storia si fa in biblioteca

- Europa e dintorni: storia del tempo presente" è un ciclo di approfondimenti a cura di Fondazione Oriani, UniBo DBC,

progetto You&Me moduli J. Monnet che si svolgerà ogni venerdì alla Biblioteca di storia contemporanea Oriani, a

Ravenna. Venerdì 10 maggio alle 17, "Storia d'Italia nel processo di integrazione europea", L. Ranieri (Uni Siena), S.

Rogari (Uni Firenze) discuteranno del volume di A. Varsori, Il Mulino, 2023. Sarà presente l'autore. Venerdì 17 alle 17,

"Accogliere, integrare, respingere. Italia e Unione europea di fronte al fenomeno migratorio", D. Pasquinucci (Uni

Siena) e S. Paoli (Uni Pisa) discuteranno del volume di V. Minucci, presente l'autrice; venerdì 24 alle 17 si discuterà

del volume "La Comunità atlantica" di A. Bitumi, con M. Marchi (Uni Bo) e R. Ventresca (Uni Bo) e anche in questo

caso sarà presente l'autrice. Le associazioni di gemellaggio di Ravenna propongono, giovedì 9 maggio alle 17.30,

nella sala Buzzi, di viale Berlinguer, la conferenza "Ravenna all'epoca degli Ottoni" a cura di Circolo Amici di Speyer e

venerdì 17 maggio, alle 16, nella saletta di vicolo degli Ariani, l'inaugurazione della mostra "Il ricordo di un'amicizia", di

P. Strada e a cura dell'associazione Amici di Chartres. Dal 17 al 19 maggio, nel campus di Forlì dell'Università di

Bologna, si svolgerà l'evento "European youth event 2024" con migliaia di giovani da tutta Europa per oltre 200

workshop, laboratori, attività artistiche, dibattiti, incontri e tornei sportivi proposti da 150 organizzazioni giovanili,

dall'Università di Bologna e dalle istituzioni europee. A cura del Punto Europa di Forlì, con il supporto del Parlamento

europeo. Dal 23
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al 24 maggio, nella sala Cavalcoli della Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna e al porto di Ravenna, si

svolgeranno gli "Adria shipping summit", gli Stati generali della portualità e della logistica del nord-est. Evento alla

scoperta del progetto "Ravenna Port Hub: Infrastructural works" sostenuto dall'Unione europea, a cura di Autorità di

sistema portuale del mar Adriatico centro settentrionale con ClickUtilityTeam.

Ravenna Today
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Con Marisa Zattini in mostra a Ravenna le "Anatomie notturne" del cosmo

Sabato 11 maggio 2024 alle ore 18:30 presso lo spazio espositivo

Pallavicini22 Art Gallery in Viale Giorgio Pallavicini 22 a Ravenna, si inaugura

la personale di Marisa Zattini "Anatomie Notturne", a cura di Roberto Pagnani.

Il catalogo della mostra riporta i testi critici di Andrea Pompili e Roberto

Pagnani con una nota dell'artista in margine all'opera e un omaggio a Janus.

L'inaugurazione sarà accompagnata da interventi musicali di Daniele

Brancaleoni, docente di Violino presso il Conservatorio G.Rossini di Pesaro.

La mostra rimarrà allestita fino a domenica 26 maggio e sarà aperta al

pubblico dal martedì al sabato feriali dalle 16 alle 19. Finissage domenica 26

maggio dalle 18 alle 20. Ingresso libero. L'evento, promosso e organizzato da

CARP Associazione di Promozione Sociale in collaborazione con lo Spazio

Espositivo PALLAVICINI 22 Art Gallery, con l'Archivio Collezione Ghigi-

Pagnani e con Felsina Factory, si avvale del patrocinio dell' Assemblea

legislativa Regione Emilia-Romagna del Comune di Ravenna Assessorato alla

Cultura, dell'Accademia di Belle Arti di Ravenna, dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale. "Anatomie notturne" è un

racconto delle metamorfosi e delle trasformazioni che la vita, in un mondo silente e misterioso, opera nelle varie

dimensioni del cosmo. In questa mostra Marisa Zattini presenta una serie di lavori realizzati in varie tecniche e

supporti (lastre di alluminio luci, date a specchio, fogli in pvc, interventi a china su lettere antiche e tanto altro). L'artista

stessa è un'alchimista, una maga, una scienziata che prende appunti su fogli antichi disegnando insetti, bachi, creature

normalmente quasi invisibili, per dar loro vita e per riportarle alla vista di noi esseri umani. Ogni opera è innanzitutto

scrittura e testo da vedere e decifrare. Il trittico de "Il mio cuore messo a nudo" ne è una riconferma. Opere come

segnali di orientamento e serbatoi di misurazione di senso. Gli organi umani - in questo caso il "cuore" - divengono

alfabeti ideografici e anamorfosi archetipali. Le forme cambiano, le linee si dilatano e l'impressione retinica si

modifica ma l'essenza resta immutata. In questo serissimo gioco di ombre luminose gli orizzonti immaginativi si

espandono come costellazioni celesti per nuovi magnetismi universali, là dove realtà psicologiche e anatomiche

dell'umano differentemente fioriscono, si incontrano - o si scontrano - con reinvenzioni inaspettate e sottili. Marisa

Zattini è nata a Forlì il 13 ottobre 1956. Artista e architetto e Art Director, ha realizzato mostre personali in spazi

pubblici, a partire dal 1976, in Italia e all'estero (Svezia, Inghilterra, Germania e Grecia) e pubblicato cataloghi

monografici, con alcune sue poesie. DOPPIO PANICO! L'arte di vivere (2009), Metamorphosi (2011) e Autoritratto

(2013) comprende lavori scultorei, ceramici e fotografici, esposti all'Oratorio S. Sebastiano, a Forlì. Nel 2014 è a

Kassel con "Ali", opere ceramiche in 3° fuoco disegnate dall'architetto Augusto Pompili, nel 1990; con "Di-segni" o

dell'indole
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della Res (2015) è al MODERNARTMUSEUM a Bologna, Bertinoro, Santarcangelo di Romagna e Gallarate. Nel

2016 espone all'I.C.I. di Atene. Nel 2017, "Agricoltura Celeste" - con opere dal 2012 al 2017 - è itinerante a Cervia,

Rovereto, Montefiore Conca e Rimini. Nel 2017 è in Germania (Fachsenfeld) e nel 2018, con "Metamorphica", alla

Moschea Yeni Camii (Salonicco) poi a Cesena, Sala Piana (BIBL. MALATESTIANA) e nella CHIESA DI SAN

ZENONE. Nello stesso anno Alberi - Eretici | ermetici è a Forlì (Oratorio S. Sebastiano) e, nel 2019, a Matera

(Capitale Europea della Cultura), a Casa Cava. Nel 2019 "Alchemica - Trasmutazioni fra Arte e Natura" è al MUSEO

NAZIONALE DI RAVENNA. Nel 2020 "Alberi - The Aleph Beth of Nature" è ospitata nella Chiesa della Natività, a

Roma; Chiesa di S.Cristina, a Cesena; 2021 a Camaldoli, Cappella dello Spirito Santo; 2022 a Perugia (Convento

S.Francesco al Monte); Circolo del Ministero degli Esteri (Roma); 2023 nell'Abbazia di Pomposa. Nel 2021

Hermetica è nella Farmacia del '500 a Camaldoli. Nel 2022 Botanica Celeste è stata allestita nella Rocca di San Leo.
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Sequestro di 831 pacchetti di sigarette di contrabbando al Porto di Ravenna

di Redazione - 29 Aprile 2024 - 10:26 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by I finanzieri

del 2° Nucleo Operativo del Gruppo di Ravenna, unitamente ai funzionari ADM

dell'Ufficio di Ravenna, hanno rafforzato il dispositivo di " vigilanza dinamica "

a contrasto dei traffici illeciti nelle aree portuali, effettuando un ulteriore

sequestro di tabacchi lavorati esteri sottratti all'imposizione. In particolare, il

contrabbando di sigarette è emerso a seguito di un controllo doganale di

quattro persone che, oltre al numero di stecche di tabacchi privi del

contrassegno del Monopolio di Stato rinvenute nei loro bagagli, su invito dei

verbalizzanti, hanno consegnato spontaneamente un ulteriore quantitativo di

prodotti accumulato nel tempo e custodito presso le proprie abitazioni per un

totale di 831 pacchetti di sigarette di varie marche estere ( circa 17

chilogrammi ). Oltre al sequestro, ai quattro responsabili è stato elevato un

verbale di constatazione di violazioni amministrative, punite con una sanzione

pecuniaria complessiva di oltre 85 mila euro, essendo stato constatato l'illecito

amministrativo del "Contrabbando di tabacchi lavorati esteri" ai sensi dell'art.

291 bis del Testo Unico delle Leggi Doganali. Le attività ispettive condotte testimoniano il ruolo di polizia economico

finanziaria assunto dal Corpo e l'impegno costantemente profuso, anche in sinergia con l'Agenzia delle Dogane e dei

Monopoli, a contrasto degli illeciti posti in essere in danno dell'integrità dei pubblici bilanci e, nel caso di specie, anche

dei soggetti regolarmente autorizzati alla rivendita di tabacchi.

RavennaNotizie.it
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La console americana Daniela Ballard incontra il prefetto di Ravenna

di Redazione - 29 Aprile 2024 - 15:35 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

Si è svolto questa mattina in Prefettura a Ravenna, l'incontro istituzionale tra il

Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa ed la Console Generale degli Stati

Uniti d'America Daniela Ballard, che da agosto 2023 ha assunto servizio al

Consolato Generale di Lungarno Amerigo Vespucci a Firenze con competenze

anche sulla regione Emilia Romagna. Presenti anche la Dott.ssa Emma

Tewksbury Volpe, funzionaria diplomatica che lavora al desk Italia al

Dipartimento di Stato a Washington e il Dott. Michele Comelli, specialista in

economia politica del predetto Consolato. "E' stata una visita molto cordiale -

ha dichiarato il Prefetto - improntata alla massima disponibilità tra gli Stati Uniti

e le Istituzioni Ravennati, l'incontro è stato anche occasione per rimarcare la

tradizionale collaborazione tra i due Paesi sulle tematiche che riguardano da

vicino il nostro territorio provinciale con scambio di idee sulla storica amicizia

tra Italia e Stati Uniti". Il confronto è proseguito sulle principali priorità con

particolare riferimento ai lavori del PNRR che impegneranno tutte le strutture

sia degli Enti Locali che dell'Autorità Portuale e poi l'emergenza migranti che

vede in prima linea oltre la Prefettura, i Comuni e l'intero sistema di accoglienza locale. Non è mancata poi la

vicinanza espressa dalla Console Generale alle popolazioni della Romagna per l'imminente anniversario degli eventi

alluvionali del maggio scorso che hanno colpito in modo particolare Ravenna e la sua Provincia. A conclusione della

gradita visita, il Prefetto De Rosa ha ringraziato il Console, donandole un piatto raffigurante i mosaici di Ravenna ed

un libro sugli stemmi del Palazzo del Governo, mentre il Console Daniela Ballard ha regalato il libro " The United

States Capitol" sull'architettura del Campidoglio Statunitense. Nel lasciare la Prefettura la Console ha ribadito il suo

affetto per Ravenna, confermando la massima disponibilità a collaborare per migliorare sempre di più i rapporti e le

iniziative tra i due Paesi.
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Ravenna in Comune: Lo spettro del rigassificatore si aggira in UE

« Uno spettro si aggira per l'Europa », si potrebbe dire citando a sproposito

Marx ed Engels. A sproposito, in quanto non si tratta dello spettro del

comunismo, come si premetteva nell'omonimo Manifesto pubblicato nel 1848.

È però vero che, come il Manifesto proseguiva, « Tutte le potenze della

vecchia Europa si sono alleate in una santa battuta di caccia contro questo

spettro ». È lo spettro del rigassificatore di Ravenna. O meglio della petizione

redatta dall'Ing. Riccardo Merendi e variamente e volta a volta sottoscritta da

gruppi politici, associazioni e semplici cittadini. Tra cui Ravenna in Comune .

Una petizione che, se nel sottotesto esprime contrarietà al rigassificatore in

sé, ha come richiesta esplicita quella di un riesame dell'affrettatissima

procedura che ha condotto all'autorizzazione del Commissario Bonaccini. Lo

ricordiamo, in 120 giorni, il tempo per stagionare in fossa un formaggio, è

stato dato l'OK a quello che per Piero Angela rappresentava a livello di rischio

« l'incidente più catastrofico immaginabile fra tutte le fonti energetiche ». Per

riuscire nell'intento di battere chissà quale record si sono saltate procedure

essenziali come la VIA e gli accertamenti Seveso sui grandi rischi industriali. A

differenza di quanto si sta facendo a Vado Ligure invece. Non basta. La « gatta frettolosa fa i gattini ciechi », come si

suole dire. E così la fretta ha fatto commettere una serie di sviste ed errori che hanno reso necessario una variante a

pochi mesi dall'ottenimento dell'autorizzazione. Ma non è bastato ed il cumulo di magagne che l'affrettato progetto si

è portato dietro è stato puntualmente fatto oggetto di una serie di segnalazioni, prima, e di petizioni, poi, da parte

dell'Ing. Merendi per ottenere, come detto, un riesame del procedimento ed una definitiva correzione. La politica

bonacciniana a tutti i livelli è stata quella di alzare un muro a difesa di SNAM. Sia le segnalazioni che le petizioni sono

state perciò respinte per principio sia a Ravenna che a Bologna che a Roma. L'ultima sceneggiata si è svolta in

Commissione II presso la Regione (presidente la piddina faentina Manuela Rontini) lo scorso 5 marzo. La

registrazione della riunione, per chi avesse interesse per la comicità involontaria, è disponibile negli archivi regionali .

In pratica la seduta si è svolta con già pronta sul tavolo la risposta negativa alla petizione. È intervenuto l'assessore

Vincenzo Colla (triste figura di un ex sindacalista passato armi e bagagli sul lato delle imprese) che, dopo una lunga

inutile prolusione che parlava d'altro (investimenti, politica internazionale, ecc.) ha testualmente concluso con un «

Niente da segnalare ». Preso atto della natura tecnica delle osservazioni in petizione la presidente Rontini ha fatto

sapere che segnalerà alla commissione Regolamenti l'opportunità di darci un taglio con la possibilità di presentarne

altre. Alla faccia della democrazia. Ha poi preso la parola l'Ing. Paolo Ferrecchi, Direttore Generale preposto alla Cura

del territorio e dell'ambiente. Uomo di assoluta fiducia del "governatore" tanto da essere
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nominato Commissario all'Autorità Portuale di Ravenna nel periodo di sospensione del Presidente Daniele Rossi

per la nota vicenda Berkan B. Ferrecchi ha saltato a piè pari l'opportunità di una revisione delle procedure in ragione

della mole di errori progettuali e si è invece concentrato sul solo aspetto di un'approvazione ministeriale di un tracciato

diverso da quello successivamente modificato da SNAM per venire incontro alle esigenze di un lottizzatore locale

(gruppo Ritmo). Secondo Ferrecchi si è trattato di un errore materiale che non deve essere sanato in quanto altri

(come il rappresentante unico amministrazioni statali) hanno invece beccato il tracciato attuale. La pietra sopra alla

possibilità di una revisione l'ha poi piazzata definitivamente Colla. A chi gli faceva notare che un controllo in più, visto

il rischio, non guasta, ha risposto che « guasta, eccome se guasta ». Ci sono troppi grandi interessi in gioco per

perdere tempo. E poi ha intimato a tutti di smetterla di dire che si fa arrivare gas da fracking dagli Stati Uniti. Con

tanto di voto che ha zittito tutti. Dunque, illustre assessore, bisognerebbe tacere sul fatto che il gnl americano è shale

gas estratto appunto con l'inquinantissimo fracking? Se si esclude Panigaglia, l'unico rigassificatore italiano

inutilizzabile dalle navi USA a causa dei limitati fondali, un terzo degli arrivi di gnl tra lo scorso anno e questo in Italia è

di provenienza USA. E perché nasconderlo? Forse perché la sostituzione dell'economico gas russo che arrivava via

gasdotto con il costoso gnl trasportato da pericolose metaniere è stata pretesa proprio dagli Stati Uniti? , nonostante

l'operazione zitti tutti, come detto, si aggira per l'Europa. Anzi, proprio in UE, verrà avviata un'indagine di cui è stata

incaricata la Commissione. Come Ravenna in Comune invitiamo la cittadinanza a sostenere la petizione. Il link per

sottoscriverla si può trovare sul blog di Riccardo Merendi https://riccardomerendi.altervista.org/ o sul nostro sito

http://www.ravennaincomune.it/wp/ (Lo spettro del rigassificatore si aggira in UE, 29 aprile 2024). Ferma restando

l'indispensabilità di una transizione verso energie sostenibili e rinnovabili, infatti, è evidente che l'impiego del gnl sia un

diktat imperiale imposto ad una colonia quale è l'Italia. Nascondere questo e i rischi enormi che comporta come

vorrebbero Bonaccini & co. non è accettabile." Ravenna in Comune.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Il Prefetto di Ravenna incontra il Console Generale degli Stati Uniti d'America Daniela
Ballard

Si è svolto questa mattina, presso il Palazzo del Governo, l'incontro

istituzionale tra il Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa ed il Console

Generale degli Stati Uniti d'America Daniela Ballard, che da agosto 2023 ha

assunto servizio al Consolato Generale di Lungarno Amerigo Vespucci a

Firenze con competenze anche sulla regione Emilia Romagna. Presenti anche

la Dott.ssa Emma Tewksbury Volpe, funzionaria diplomatica che lavora al desk

Italia al Dipartimento di Stato a Washington e il Dott. Michele Comelli,

specialista in economia politica del predetto Consolato. "E' stata una visita

molto cordiale - ha dichiarato il Prefetto - improntata alla massima disponibilità

tra gli Stati Uniti e le Istituzioni Ravennati, l'incontro è stato anche occasione

per rimarcare la tradizionale collaborazione tra i due Paesi sulle tematiche che

riguardano da vicino il nostro territorio provinciale con scambio di idee sulla

storica amicizia tra Italia e Stati Uniti" Il confronto è proseguito sulle principali

priorità con particolare riferimento ai lavori del PNRR che impegneranno tutte

le strutture sia degli Enti Locali che dell'Autorità Portuale e poi l'emergenza

migranti che vede in prima linea oltre la Prefettura, i Comuni e l'intero sistema

di accoglienza locale. Non è mancata poi la vicinanza espressa dal Console Generale alle popolazioni della Romagna

per l'imminente anniversario degli eventi alluvionali del maggio scorso che hanno colpito in modo particolare Ravenna

e la sua Provincia. A conclusione della gradita visita, il Prefetto De Rosa ha ringraziato il Console, donandole un

piatto raffigurante i mosaici di Ravenna ed un libro sugli stemmi del Palazzo del Governo, mentre il Console Daniela

Ballard ha regalato il libro " The United States Capitol" sull'architettura del Campidoglio Statunitense . Nel lasciare la

Prefettura il Console ha ribadito il suo affetto per Ravenna, confermando la massima disponibilità a collaborare per

migliorare sempre di più i rapporti e le iniziative tra i due Paesi.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/il-prefetto-di-ravenna-incontra-il-console-generale-degli-stati-uniti-damerica-daniela-ballard/


 

lunedì 29 aprile 2024
[ § 2 3 9 9 9 5 3 9 § ]

Perseveranza di Navigazione torna armatore acquistando una nave insieme a Vsl Club

Navi Una joint venture fra la shipping company della famiglia d'Amato e altri

nomi noti del mondo imprenditoriale si prepara a pagare 13,9 milioni per una

Shipping Italy

Ravenna
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nomi noti del mondo imprenditoriale si prepara a pagare 13,9 milioni per una

Supramax bulk carrier del 2010 di Nicola Capuzzo A meno di quattro anni di

distanza dalla ristrutturazione finanziaria chiusa con i creditori ( con

conseguente trasferimento delle navi a Pillarstone Italy e a Dea Capital ), la

shipping company partenopea Perseveranza di Navigazione della famiglia

d'Amato si prepara a tornare sul mercato come armatore proprietario di navi.

Secondo quanto appreso da SHIPPING ITALY sarà infatti una nuova società

veicolo, joint venture fra Perseverenza di Navigazione e Vsl Bulkers, a rilevare

la nave bulk carrier Archagelos Michael che diversi broker marittimi riportano in

questi gorni come venduta a 'interessi italiani' dalla società greca Flynn

Ventures al prezzo di 13,9 milioni di dollari. Più precisamente si tratta di una

nave portarinfuse secche classe Supramax da 58.000 tonnellate di portata

lorda costruita dal cantiere cinese Yangzhou Dayang Shipbuildinge e

consegnata nel 2010. Il suo attuale valore di mercato secondo VesselsValue

sarebbe di 15,38 milioni di dollari. Dai diretti interessati bocche cucite sui

dettagli dell'operazione (la nuova joint venture dovrebbe essere paritetica) mentre sono di pubblico dominio le

informazioni che riguardano la società Vsl Bulkers costituita nella seconda metà del 2023 proprio per portare a

termine, tramite apposite società veicolo, investimenti in navi. Di Vsl Bulkers fanno parte i seguenti investitori: Vittorio

Bogazzi & Figli (con una quota del 39%), Vsl Club (23%), S.C.A. Shipping Consultants Associated Ltd (6,6%),

Roberto Martone (6,3%), Gdb Investimenti Srl (6,3%) e a seguire altri azionisti come Federico Garolla di Bard, N.G.I.

Srl, Fiart. Cantieri Italiani Srl, Marinter Shipping Agency Srl, Paolo Castagnet, Antonio Talarico, Carlo Demonti e

Giorgio Drago. Vsl Club, nato nel 2020, è il primo club deal nato in Italia per investire in navi, terminal e servizi

portuali. Promotori sono stati Fabrizio Vettosi e Ciro Russo, fino al 2020 impegnati sempre nel mercato marittimo-

portuale con il fondo di private equity e advisor finanziario Venice Shipping & Logistics che già aveva investito in navi

insieme a primari gruppi come d'Amico Società di Navigazione, la stessa Perseveranza di Navigazione e altri. Fin

dalla fondazione Vsl Club ha fra i suoi soci più importanti le società Icr Industrie Cosmetiche Riunite e Gdb

Investimenti (che hanno sottoscritto 500mila euro di capitale ciascuna), Vittorio Bogazzi & Figli (250mila), Fiart.

Cantieri Italiani (100mila) e infine Ciro Russo, Saar Depositi Portuali e Marinter Shipping Agency (50 mila euro

ciascuno). Dal 2020 ad oggi Vsl Club ha portato a termine come advisor e/o come investiore diretto diverse

operazioni di M&A nello shipping e nella portualità italiana fra cui la quotazione di NextGeo (Marnavi) , la realizzazione

del nuovo terminal crociere del porto di Ravenna (tramite la società Ravenna Civitas Cruise Port poi interamente

ceduta a Royal

https://www.shippingitaly.it/2024/04/29/perseveranza-di-navigazione-torna-armatore-acquistando-una-nave-insieme-a-vsl-club/
https://www.shippingitaly.it/2024/04/29/perseveranza-di-navigazione-torna-armatore-acquistando-una-nave-insieme-a-vsl-club/
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Caribbean ), uno scambio di partecipazioni con Saar Depositi Portuali l'ingresso nella società spezzina di forniture

navali Zephyr e nell'impresa portuale di Monfalcone Midolini F.lli ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Ravenna
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Reti TEN T: tutti i nodi italiani ufficialmente “Core”

LIVORNO La scorsa settimana il Parlamento europeo ha aggiornato le linee

guida per le reti TEN T, punto cruciale della lotta all'inquinamento e che

traghetterà verso la data del 2050, entro la quale la rete europea dei trasporti

dovrà essere completata. Nel nuovo elenco pubblicato come allegato al testo

approvato e pubblicato sulla Gazzetta ufficiale dell'Unione Europea, figurano

tanti nomi di porti e interporti italiani. Qui viene ufficializzato che l'Autorità di

Sistema portuale del mar Tirreno centro settentrionale è definitivamente

riconosciuta come porto Core, ovvero nodo centrale della rete. La chiusura

formale di questo lungo percorso, tentato dal 1996 ma solo negli ultimi tre

anni chiuso con la Commissione prima e adesso anche con il Parlamento Ue

-scrivono dall'AdSp- permette finalmente ai porti di Roma e del Lazio di poter

entrare dalla porta principale nei programmi di finanziamento europei. Aver

ottenuto la chiusura formale della procedura e questo riconoscimento a livello

europeo -sottolinea il presidente Pino Musolino è motivo di grande orgoglio e

soddisfazione e certifica, ancora una volta, che il lavoro che stiamo facendo

sta dando i suoi frutti in tutti gli ambiti. Siamo di fronte ad un risultato che è

figlio di un grande lavoro istituzionale di squadra, sia a livello italiano che europeo. È sicuramente uno stimolo a fare

di più e meglio per sfruttare le possibilità offerte dall'inserimento nella rete Core, soprattutto per le autostrade del

mare. Una occasione per lo sviluppo e la crescita occupazione del porto e di tutto il territorio. Tra le righe del

documento anche dalla Toscana la soddisfazione per l'interporto Toscano Amerigo Vespucci che vede anch'esso

reso ufficiale il suo ruolo all'interno della rete di collegamenti europei rientrando a pieno titolo tra quelli Core, insieme

al suo porto di riferimento, Livorno. L'interporto attende l'adeguamento dei binari allo standard europeo di 750 metri

ed è al centro di altri finanziamenti per migliorare i collegamenti con la rete ferroviaria che permetteranno un più rapido

e migliore smistamento delle merci per il centro-nord Italia.

Messaggero Marittimo

Livorno
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AdSP Mare Adriatico Centrale: Comitato di Gestione approva Bilancio Consuntivo 2023

(FERPRESS) Ancona, 29 APR Il Comitato di gestione dell'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale ha approvato ieri il bilancio consuntivo

2023 dell'Ente, su cui ha espresso parere positivo il Collegio dei Revisori dei

conti e l'Organismo di partenariato della risorsa mare. Lo scorso anno l'Ente

ha incrementato le entrate, dovute a canoni demaniali, proventi dalle

autorizzazioni per operazioni e servizi portuali e per i traffici passeggeri, tasse

portuali e di ancoraggio. È stato registrato un avanzo di 12,6 milioni nella parte

corrente, che comprende un acconto relativo al risarcimento assicurativo di 6

milioni per l'incendio dell'ex Tubimar nel porto di Ancona. Le entrate in conto

capitale ammontano a 44,9 milioni, in prevalenza fondi statali per le

infrastrutture portuali e del Pnrr per la realizzazione del programma di opere

nei porti Adsp. Le uscite correnti, pari a 11,7 milioni, sono state inferiori alle

previsioni. L'avanzo di amministrazione al 31 dicembre 2023 ammonta a

289.705.471,16 euro, di cui 444.264,59 euro è quello disponibile. Fra gli

elementi positivi della gestione contabile 2023 dell'Autorità di sistema portuale,

si segnala la bassa incidenza del costo del personale sulle entrate correnti del

bilancio, pari a poco meno del 17%, e i tempi di pagamento dei fornitori Adsp, che risultano essere in media di 20

giorni rispetto ai 30 giorni previsti dalla legge. Esprimo soddisfazione per i risultati di quello che possiamo

considerare un bilancio virtuoso ha commentato il Presidente Garofalo -. Un risultato raggiunto grazie al lavoro

condiviso da tutta la struttura Adsp. Una gestione attenta che ci spinge ad avere fiducia anche per quanto riguarda

l'impegno che dobbiamo avere nella realizzazione degli investimenti programmati nelle infrastrutture per tutto il

sistema portuale. Il Presidente Garofalo ha poi informato il Comitato di gestione dell'approvazione con decreto del 16

aprile del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti del Documento di programmazione strategica del sistema

portuale e che è già iniziata la fase di aggiornamento dei singoli Piani regolatori portuali dei porti Adsp. Parere

positivo del Comitato di gestione anche sulla Relazione annuale 2023 che sintetizza il lavoro di un intero anno

dell'Autorità di sistema portuale descrivendo gli aspetti organizzativi, le attività operative, di pianificazione e di

sviluppo dei porti, gli interventi infrastrutturali e di manutenzione realizzati, la gestione del demanio. Il Comitato di

gestione Adsp ha anche adottato l'adeguamento tecnico funzionale all'attuale Piano regolatore portuale per

l'allungamento della banchina ex materiali ferrosi dello stabilimento Fincantieri. Nel cantiere dorico, nei periodi di

massima attività, si possono produrre fino a 4 navi in contemporanea grazie al lavoro di oltre 2.500 persone. Tutte le

lavorazioni per ogni fase di produzione vengono svolte all'interno dello stabilimento, che è caratterizzato da un bacino

di carenaggio di 240 metri, una banchina di allestimento di 270 metri e quella denominata ex

FerPress

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ferpress.it/adsp-mare-adriatico-centrale-comitato-di-gestione-approva-bilancio-consuntivo-2023/
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materiali ferrosi, attrezzature e gru di banchina, officine, magazzini, edifici direzionali e piazzali. La banchina

interessata dai lavori è lunga 110 metri. L'intervento consentirà di portarla a 260 metri di lunghezza così da avere un

fronte di accosto adatto alle necessità di costruzione delle navi di sempre maggiori dimensioni e tonnellaggio

secondo i migliori standard internazionali del settore cantieristico. La realizzazione dell'allungamento prevede anche la

costruzione di un terrapieno dove verranno prolungate le attuali vie di corsa delle gru ed installati nuovi impianti e

arredi di ormeggio. L'allungamento della banchina ex materiali ferrosi è parte dell'azione a supporto dello sviluppo

della cantieristica navale del porto di Ancona su cui l'Autorità di sistema portuale e Fincantieri hanno firmato un

accordo di programma lo scorso novembre. L'intervento prevede anche il prolungamento del bacino di carenaggio da

240 a 300 metri, su entrambi è in corso la redazione del Progetto di fattibilità tecnico economica, e il rifiorimento dei

tetrapodi installati a protezione dello stabilimento, già in corso, con previsione di termine dei lavori a luglio.

L'investimento pubblico complessivo previsto è di 40 milioni cui si aggiungono 40 milioni di investimento privato.

Sull'adeguamento tecnico funzionale, dopo l'adozione del Comitato di gestione Adsp, dovrà esprimere un parere il

Consiglio superiore dei lavori pubblici. Fincantieri è un'importante presenza nel porto di Ancona ha affermato il

Presidente dell'Autorità di sistema portuale, Vincenzo Garofalo -, sia come rappresentante di un settore di una grande

valenza produttiva internazionale, sia per l'impiego delle risorse umane e per il contributo al Pil delle Marche. Questo è

un intervento a garanzia dell'operatività del cantiere dorico, che rappresenta un atto di fiducia nelle possibilità di

crescita dello stabilimento e di tutta l'infrastruttura portuale.

FerPress

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porti, Adsp Mtcs è definitivamente riconosciuta come porto Core

(Adnkronos) - Lo scorso 24 aprile è stato pubblicato nel Guce, la Gazzetta

ufficiale dell'Unione Europea, il regolamento Ten T che ha ufficializzato che

l'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale è

definitivamente riconosciuta come porto Core. La chiusura formale di questo

lungo percorso, tentato dal 1996 ma solo negli ultimi 3 anni chiuso con la

Commissione prima e adesso anche con il Parlamento UE, permette

finalmente ai porti di Roma e del Lazio di poter entrare dalla porta principale

nei programmi di finanziamento europei. "Aver ottenuto la chiusura formale

della procedura e questo riconoscimento a livello europeo - sottolinea Pino

Musolino Presidente dell'AdSP Mtcs -  è mot ivo d i  grande orgogl io e

soddisfazione e certifica, ancora una volta, che il lavoro che stiamo facendo

sta dando i suoi frutti in tutti gli ambiti". "Siamo di fronte - conclude Musolino -

ad un risultato che è figlio di un grande lavoro istituzionale di squadra, sia a

livello italiano che europeo. È sicuramente uno stimolo a fare di più e meglio

per sfruttare le possibilità offerte dall'inserimento nella rete "Core", soprattutto

per le autostrade del mare. Una occasione per lo sviluppo e la crescita

occupazione del porto e di tutto il territorio". Questo è un lancio di agenzia pubblicato il 30 aprile 2024 0 letture

Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/altrigiornali/14/266833-2024
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Porti, Adsp Mtcs è definitivamente riconosciuta come porto Core

29 aprile 2024 | 13.04 LETTURA: 1 minuti Lo scorso 24 aprile è stato

pubblicato nel Guce, la Gazzetta ufficiale dell'Unione Europea, il regolamento

Ten T che ha ufficializzato che l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale è definitivamente riconosciuta come porto Core . La

chiusura formale di questo lungo percorso, tentato dal 1996 ma solo negli

ultimi 3 anni chiuso con la Commissione prima e adesso anche con il

Parlamento UE, permette finalmente ai porti di Roma e del Lazio di poter

entrare dalla porta principale nei programmi di finanziamento europei. "Aver

ottenuto la chiusura formale della procedura e questo riconoscimento a livello

europeo - sottolinea Pino Musolino Presidente dell'AdSP Mtcs - è motivo di

grande orgoglio e soddisfazione e certifica, ancora una volta, che il lavoro che

stiamo facendo sta dando i suoi frutti in tutti gli ambiti". "Siamo di fronte -

conclude Musolino - ad un risultato che è figlio di un grande lavoro istituzionale

di squadra, sia a livello italiano che europeo. È sicuramente uno stimolo a fare

di più e meglio per sfruttare le possibilità offerte dall'inserimento nella rete

"Core", soprattutto per le autostrade del mare. Una occasione per lo sviluppo

e la crescita occupazione del porto e di tutto il territorio". L'informazione continua con la newsletter Vuoi restare

informato? Iscriviti a e-news , la newsletter di Adnkronos inviata ogni giorno, dal lunedì al venerdì, con le più importanti

notizie della giornata.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/porti-adsp-mtcs-e-definitivamente-riconosciuta-come-porto-core_3f3I8xAjONSF9910AIQsTT
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Porti, Adsp Mtcs è definitivamente riconosciuta come porto Core

Civitavecchia, 29 apr. (Adnkronos) - Lo scorso 24 aprile è stato pubblicato nel

Guce, la Gazzetta ufficiale dell'Unione Europea, il regolamento Ten T che ha

ufficializzato che l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale è definitivamente riconosciuta come porto Core. La chiusura

formale di questo lungo percorso, tentato dal 1996 ma solo negli ultimi 3 anni

chiuso con la Commissione prima e adesso anche con il Parlamento UE,

permette finalmente ai porti di Roma e del Lazio di poter entrare dalla porta

principale nei programmi di finanziamento europei."Aver ottenuto la chiusura

formale della procedura e questo riconoscimento a livello europeo - sottolinea

Pino Musolino Presidente dell'AdSP Mtcs - è motivo di grande orgoglio e

soddisfazione e certifica, ancora una volta, che il lavoro che stiamo facendo

sta dando i suoi frutti in tutti gli ambiti"."Siamo di fronte - conclude Musolino -

ad un risultato che è figlio di un grande lavoro istituzionale di squadra, sia a

livello italiano che europeo. È sicuramente uno stimolo a fare di più e meglio

per sfruttare le possibilità offerte dall'inserimento nella rete "Core", soprattutto

per le autostrade del mare. Una occasione per lo sviluppo e la crescita

occupazione del porto e di tutto il territorio".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/porti-adsp-mtcs-definitivamente-riconosciuta-come-porto-core-382368.html
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BLUE ECONOMY: DIONISI, UNINDUSTRIA "PORTI CORE RETE TEN-T TRAGUARDO
STORICO E OPPORTUNITA' PER IL LAZIO"

(AGENPARL) - lun 29 aprile 2024 center952500 COMUNICATO STAMPA

Roma, 29 aprile 2024 BLUE ECONOMY: DIONISI, UNINDUSTRIA "PORTI

CORE RETE TEN-T TRAGUARDO STORICO E OPPORTUNITA' PER IL

LAZIO" "La notizia che Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta sono ufficialmente

porti core della rete Ten-T, rappresenta un traguardo storico e un'enorme

opportunità per il futuro del nostro territorio, di tutto il Lazio e del Centro Italia. -

dichiara Cristiano Dionisi Presidente Unindustria Civitavecchia e Presidente

Comitato Piccola Industria di Unindustria. A tre anni dall'annuncio, il sistema

portuale del Tirreno Centro Settentrionale entra nel sistema transeuropeo dei

trasporti (Ten-T) e potrà così accedere a importanti finanziamenti europei.

Questo pone Civitavecchia, insieme agli altri scali marittimi laziali, al livello dei

più importanti porti del Continente, al pari, finalmente, di altre infrastrutture di

capitali e grandi regioni industriali. Questo passaggio conclusivo del 24 aprile,

è solo l'ultimo step di un lavoro incessante portato avanti dall'Autorità di

Sistema Portuale e dal suo Presidente Pino Musolino, nonché da tutto il

sistema politico e istituzionale e del quale Unindustria è stata parte attiva, che

riconosce alla nostra regione il ruolo di terminale logistico integrato della direttrice stradale e ferroviaria tirrenico-

adriatica. Il riconoscimento tanto atteso e ufficializzato la scorsa settimana era un tassello fondamentale per una

strategia di sviluppo significativa per la blue economy nella nostra regione e che adesso deve proseguire con la

realizzazione degli investimenti programmati, ad esempio quelli del PNRR, e favorire nuove opportunità di crescita

solida e sostenibile per i nostri porti e retroporti.".

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/04/29/blue-economy-dionisi-unindustria-porti-core-rete-ten-t-traguardo-storico-e-opportunita-per-il-lazio/


 

lunedì 29 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 3 9 9 9 5 5 3 § ]

Porti, Adsp Mtcs è definitivamente riconosciuta come porto Core

(Adnkronos) - Lo scorso 24 aprile è stato pubblicato nel Guce, la Gazzetta

ufficiale dell'Unione Europea, il regolamento Ten T che ha ufficializzato che

l'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar Tirreno Centro Settentrionale è

definitivamente riconosciuta come porto Core. La chiusura formale di questo

lungo percorso, tentato dal 1996 ma solo negli ultimi 3 anni chiuso con la

Commissione prima e adesso anche con il Parlamento UE, permette

finalmente ai porti di Roma e del Lazio di poter entrare dalla porta principale

nei programmi di finanziamento europei. "Aver ottenuto la chiusura formale

della procedura e questo riconoscimento a livello europeo - sottolinea Pino

Musolino Presidente dell'AdSP Mtcs - è motivo di grande orgoglio e

soddisfazione e certifica, ancora una volta, che il lavoro che stiamo facendo

sta dando i suoi frutti in tutti gli ambiti". "Siamo di fronte - conclude Musolino -

ad un risultato che è figlio di un grande lavoro istituzionale di squadra, sia a

livello italiano che europeo. È sicuramente uno stimolo a fare di più e meglio

per sfruttare le possibilità offerte dall'inserimento nella rete "Core", soprattutto

per le autostrade del mare. Una occasione per lo sviluppo e la crescita

occupazione del porto e di tutto il territorio". - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/porti-adsp-mtcs-e-definitivamente-riconosciuta-come-porto-core/
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AdSP, approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023

Musolino: «Risultato di un grande sforzo collettivo che certifica che quanto

fatto in questi anni ha prodotto un esito eccellente nel contenimento dei costi

dell'Ente» Redazione Web CIVITAVECCHIA - Si è tenuta questa mattina la

seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP del Mare Tirreno Centro

Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP,

erano presenti il oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della

Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il componente

designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato

dal Comune di Civitavecchia, Arch. Emiliano Scotti e il componente designato

da Città Metropolitana Roma Capitale, Pino Lotto. Il Comitato di Gestione ha

approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023 dell'AdSP. «L'approvazione

all'unanimità del rendiconto generale 2023 da parte del Comitato di gestione -

dichiara il presidente Musolino - rappresenta ancora una volta il risultato di un

grande sforzo collettivo da parte degli uffici, in primis, per uscire in maniera

strutturale dalla crisi di bilancio che ha rischiato di mettere a repentaglio

l'operatività dell'ente negli anni passati. Si tratta di un bilancio che ha visto da

una parte la contrazione della spesa, soprattutto per quanto riguarda i costi del personale dell'Ente, e dall'altra un

aumento delle entrate che ci ha permesso di chiudere con un risultato economico di oltre 3 milioni di euro, certificando

che le scelte, anche dolorose, fatte in questi anni hanno prodotto gli effetti che ci eravamo prefissati . Questo

dimostra ancora una volta quanto la strada del rigore amministrativo, unita ad una prospettiva ampia di rilancio del

Network, sia quella giusta e condivisa dal territorio, che nel comitato di gestione esprime i propri rappresentanti.

Ringrazio a tal proposito i componenti del Comitato e il Collegio dei Revisori, che hanno dato parere favorevole, per

il grande senso di responsabilità e la collaborazione. Potremo finalmente così guardare con ottimismo alla tanto

agognata ripresa e allo sviluppo futuro». Il Comitato ha approvato ad unanimità anche la relazione annuale per l'anno

2023, che è un resoconto delle azioni messe in campo dell'AdSP MTCS e le scelte strategiche e politiche che l'ente

ha prodotto durante l'anno nei diversi ambiti come quello energetico, infrastrutturale, gli investimenti del PNRR, il

demanio e le SIEG. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/adsp-approvato-allunanimita-il-rendiconto-generale-2023-oxk3oyzk
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Dionisi: «Porti Core rete Ten-t traguardo storico e opportunità per il lazio»

Lo dichiara il presidente Unindustria Civitavecchia e Presidente Comitato

Piccola Industria di Unindustria Redazione Web CIVITAVECCHIA - «La notizia

che Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta sono ufficialmente porti core della rete

Ten-T, rappresenta un traguardo storico e un'enorme opportunità per il futuro

del nostro territorio, di tutto il Lazio e del Centro Italia». Lo dichiara Cristiano

Dionisi Presidente Unindustria Civitavecchia e Presidente Comitato Piccola

Industria di Unindustria. «A tre anni dall'annuncio - continua -, il sistema

portuale del Tirreno Centro Settentrionale entra nel sistema transeuropeo dei

trasporti (Ten-T) e potrà così accedere a importanti finanziamenti europei.

Questo pone Civitavecchia, insieme agli altri scali marittimi laziali, al livello dei

più importanti porti del Continente, al pari, finalmente, di altre infrastrutture di

capitali e grandi regioni industriali. Questo passaggio conclusivo del 24 aprile,

è solo l'ultimo step di un lavoro incessante portato avanti dall'Autorità d i

Sistema Portuale e dal suo Presidente Pino Musolino, nonché da tutto il

sistema politico e istituzionale e del quale Unindustria è stata parte attiva, che

riconosce alla nostra regione il ruolo di terminale logistico integrato della

direttrice stradale e ferroviaria tirrenico-adriatica. Il riconoscimento - conclude Dionisi - tanto atteso e ufficializzato la

scorsa settimana era un tassello fondamentale per una strategia di sviluppo significativa per la blue economy nella

nostra regione e che adesso deve proseguire con la realizzazione degli investimenti programmati, ad esempio quelli

del PNRR, e favorire nuove opportunità di crescita solida e sostenibile per i nostri porti e retroporti».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/dionisi-porti-core-rete-ten-t-traguardo-storico-e-opportunita-per-il-lazio-ppn8451z
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ADSP MTCS: Approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023

Musolino: "Risultato di un grande sforzo collettivo che certifica che quanto

fatto in questi anni ha prodotto un esito eccellente nel contenimento dei costi

dell'Ente. Ancora una volta la strada del rigore amministrativo, unita ad una

prospettiva ampia di rilancio del Network, dopo un periodo di forte crisi, ci

permette di guardare al futuro con maggiore ottimismo". CIVITAVECCHIA - Si

è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP del Mare

Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente

dell'AdSP, erano presenti il oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante

della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il componente

designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato

dal Comune di Civitavecchia, Arch. Emiliano Scotti e il componente designato

da Città Metropolitana Roma Capitale, Pino Lotto. Il Comitato di Gestione ha

approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023 dell'AdSP. "L'approvazione

all'unanimità del rendiconto generale 2023 da parte del Comitato di gestione -

dichiara il presidente Musolino - rappresenta ancora una volta il risultato di un

grande sforzo collettivo da parte degli uffici, in primis, per uscire in maniera

strutturale dalla crisi di bilancio che ha rischiato di mettere a repentaglio l'operatività dell'ente negli anni passati. Si

tratta di un bilancio che ha visto da una parte la contrazione della spesa, soprattutto per quanto riguarda i costi del

personale dell'Ente, e dall'altra un aumento delle entrate che ci ha permesso di chiudere con un risultato economico di

oltre 3 milioni di euro, certificando che le scelte, anche dolorose, fatte in questi anni hanno prodotto gli effetti che ci

eravamo prefissati. Questo dimostra ancora una volta quanto la strada del rigore amministrativo, unita ad una

prospettiva ampia di rilancio del Network, sia quella giusta e condivisa dal territorio, che nel comitato di gestione

esprime i propri rappresentanti. Ringrazio a tal proposito i componenti del Comitato e il Collegio dei Revisori, che

hanno dato parere favorevole, per il grande senso di responsabilità e la collaborazione. Potremo finalmente così

guardare con ottimismo alla tanto agognata ripresa e allo sviluppo futuro". Il Comitato ha approvato ad unanimità

anche la relazione annuale per l'anno 2023, che è un resoconto delle azioni messe in campo dell'AdSP MTCS e le

scelte strategiche e politiche che l'ente ha prodotto durante l'anno nei diversi ambiti come quello energetico,

infrastrutturale, gli investimenti del PNRR, il demanio e le SIEG.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-04-29/adsp-mtcs-approvato-allunanimita-il-rendiconto-generale-2023_138699/
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Definitiva l'inclusione del porto di Civitavecchia nella rete Core del network TEN-T
Mercoledì l'ok del Parlamento europeo

Con la pubblicazione sulla "Gazzetta Ufficiale" dell'Unione Europea della

risoluzione legislativa sulla proposta di regolamento sugli orientamenti per lo

sviluppo della rete transeuropea dei trasporti approvata lo scorso 24 aprile dal

Parlamento europeo, il porto d i  Civitavecchia è stato definitivamente

riconosciuto come porto "Core" della rete TEN-T. L'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha ricordato che il percorso per

l'inclusione di Civitavecchia nel network "Core" della rete infrastrutturale

europea risale al 1996, ma solo negli ultimi tre anni si è concluso con il via

libera prima della Commissione Europea e ora del Parlamento che consente

finalmente ai porti di Roma e del Lazio di poter entrare dalla porta principale

nei programmi di finanziamento europei. «Aver ottenuto la chiusura formale

della procedura e questo riconoscimento a livello europeo - ha sottolineato il

presidente dell'AdSP, Pino Musolino - è motivo di grande orgoglio e

soddisfazione e certifica, ancora una volta, che il lavoro che stiamo facendo

sta dando i suoi frutti in tutti gli ambiti. Siamo di fronte ad un risultato che è

figlio di un grande lavoro istituzionale di squadra, sia a livello italiano che

europeo. È sicuramente uno stimolo a fare di più e meglio per sfruttare le possibilità offerte dall'inserimento nella rete

"Core", soprattutto per le autostrade del mare. Una occasione per lo sviluppo e la crescita occupazione del porto e di

tutto il territorio».

Informare

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240614-Definitiva-inclusione-porto-Civitavecchia-rete-Core-TEN-T.asp
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Porti di Roma, approvato rendiconto 2023

Comitato di gestione delibera all'unanimità. Il presidente Musolino: "Un altro

passo per uscire dalla crisi di bilancio" Si è tenuta questa mattina la seduta del

Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno

Centro Settentrionale, ovvero i porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta, che

ha approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023. «L'approvazione

all'unanimità del rendiconto generale 2023 da parte del Comitato di gestione -

commenta il presidente dell'Adsp, Pino Musolino - rappresenta ancora una

volta il risultato di un grande sforzo collettivo da parte degli uffici, in primis, per

uscire in maniera strutturale dalla crisi di bilancio che ha rischiato di mettere a

repentaglio l'operatività dell'ente negli anni passati. Si tratta di un bilancio che

ha visto da una parte la contrazione della spesa, soprattutto per quanto

riguarda i costi del personale dell'Ente, e dall'altra un aumento delle entrate che

ci ha permesso di chiudere con un risultato economico di oltre 3 milioni di

euro, certificando che le scelte, anche dolorose, fatte in questi anni hanno

prodotto gli effetti che ci eravamo prefissati. Questo dimostra ancora una volta

quanto la strada del rigore amministrativo, unita ad una prospettiva ampia di

rilancio del Network, sia quella giusta e condivisa dal territorio, che nel comitato di gestione esprime i propri

rappresentanti. Ringrazio a tal proposito i componenti del Comitato e il Collegio dei Revisori, che hanno dato parere

favorevole, per il grande senso di responsabilità e la collaborazione. Potremo finalmente così guardare con ottimismo

alla tanto agognata ripresa e allo sviluppo futuro». Il Comitato di gestione dell'Adsp ha anche approvato all'unanimità

la relazione annuale per l'anno 2023, un resoconto delle azioni messe in campo dell'Adsp e delle scelte strategiche e

politiche che l'ente ha prodotto durante l'anno nei diversi ambiti, come quello energetico, infrastrutturale, gli

investimenti del PNRR, il demanio e i Servizi di interesse economico generale. Condividi Tag civitavecchia Articoli

correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/porti-di-roma-approvato-rendiconto-2023
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AdSP, approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP del Mare Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino

Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP, erano presenti il oltre al Direttore

Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia

Michele Castaldo, il componente designato dalla Regione Lazio, Arch.

Roberto Fiorelli, il componente designato dal Comune di Civitavecchia, Arch.

Emiliano Scotti e il componente designato da Città Metropolitana Roma

Capitale, Pino Lotto. Il Comitato di Gestione ha approvato all'unanimità il

rendiconto generale 2023 dell'AdSP. «L'approvazione all'unanimità del

rendiconto generale 2023 da parte del Comitato di gestione - dichiara il

presidente Musolino - rappresenta ancora una volta il risultato di un grande

sforzo collettivo da parte degli uffici, in primis, per uscire in maniera strutturale

dalla crisi di bilancio che ha rischiato di mettere a repentaglio l'operatività

dell'ente negli anni passati. Si tratta di un bilancio che ha visto da una parte la

contrazione della spesa, soprattutto per quanto riguarda i costi del personale

dell'Ente, e dall'altra un aumento delle entrate che ci ha permesso di chiudere

con un risultato economico di oltre 3 milioni di euro, certificando che le scelte, anche dolorose, fatte in questi anni

hanno prodotto gli effetti che ci eravamo prefissati . Questo dimostra ancora una volta quanto la strada del rigore

amministrativo, unita ad una prospettiva ampia di rilancio del Network, sia quella giusta e condivisa dal territorio, che

nel comitato di gestione esprime i propri rappresentanti. Ringrazio a tal proposito i componenti del Comitato e il

Collegio dei Revisori, che hanno dato parere favorevole, per il grande senso di responsabilità e la collaborazione.

Potremo finalmente così guardare con ottimismo alla tanto agognata ripresa e allo sviluppo futuro». Il Comitato ha

approvato ad unanimità anche la relazione annuale per l'anno 2023, che è un resoconto delle azioni messe in campo

dell'AdSP MTCS e le scelte strategiche e politiche che l'ente ha prodotto durante l'anno nei diversi ambiti come quello

energetico, infrastrutturale, gli investimenti del PNRR, il demanio e le SIEG. ©RIPRODUZIONE RISERVATA

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/547153/adsp-approvato-all-unanimita-il-rendiconto-generale-2023.html
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Dionisi: «Porti Core rete Ten-t traguardo storico e opportunità per il lazio»

CIVITAVECCHIA - «La notizia che Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta sono

ufficialmente porti core della rete Ten-T, rappresenta un traguardo storico e

un'enorme opportunità per il futuro del nostro territorio, di tutto il Lazio e del

Centro Italia». Lo dichiara Cristiano Dionisi Presidente Unindustria

Civitavecchia e Presidente Comitato Piccola Industria di Unindustria. «A tre

anni dall'annuncio - continua -, il sistema portuale del Tirreno Centro

Settentrionale entra nel sistema transeuropeo dei trasporti (Ten-T) e potrà così

accedere a importanti finanziamenti europei. Questo pone Civitavecchia,

insieme agli altri scali marittimi laziali, al livello dei più importanti porti del

Continente, al pari, finalmente, di altre infrastrutture di capitali e grandi regioni

industriali. Questo passaggio conclusivo del 24 aprile, è solo l'ultimo step di un

lavoro incessante portato avanti dall'Autorità di Sistema Portuale e dal suo

Presidente Pino Musolino, nonché da tutto il sistema politico e istituzionale e

del quale Unindustria è stata parte attiva, che riconosce alla nostra regione il

ruolo di terminale logistico integrato della direttrice stradale e ferroviaria

tirrenico-adriatica. Il riconoscimento - conclude Dionisi - tanto atteso e

ufficializzato la scorsa settimana era un tassello fondamentale per una strategia di sviluppo significativa per la blue

economy nella nostra regione e che adesso deve proseguire con la realizzazione degli investimenti programmati, ad

esempio quelli del PNRR, e favorire nuove opportunità di crescita solida e sostenibile per i nostri porti e retroporti».

©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/547172/dionisi-porti-core-rete-ten-t-traguardo-storico-e-opportunita-per-il-lazio.html
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Pollice alzato per il rendiconto generale 2023 dell'AdSp di Civitavecchia

CIVITAVECCHIA L'approvazione all'unanimità del rendiconto generale 2023

dell'Autorità di Sistema portuale del mare Tirreno centro settentrionale

rappresenta per il presidente Pino Musolino il risultato di un grande sforzo

collettivo che certifica che quanto fatto in questi anni. Lavoro che, continua,

ha prodotto un esito eccellente nel contenimento dei costi dell'Ente. Ancora

una volta la strada del rigore amministrativo, unita ad una prospettiva ampia

di rilancio del network, dopo un periodo di forte crisi, ci permette di guardare

al futuro con maggiore ottimismo e attesta che la strada sia quella giusta e

condivisa dal territorio. L'0ok è arrivato durante la seduta del Comitato di

Gestione a cui hanno partecipato col presidente il direttore marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di porto di Civitavecchia Michele

Castaldo, il componente designato dalla Regione Lazio Roberto Fiorelli, il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti e il

componente designato da Città Metropolitana Roma Capitale, Pino Lotto. Il

lavoro portato avanti dagli uffici, in primis, è servito per uscire in maniera

strutturale dalla crisi di bilancio che ha rischiato di mettere a repentaglio

l'operatività dell'ente negli anni passati. Si tratta di un bilancio che ha visto da una parte la contrazione della spesa,

soprattutto per quanto riguarda i costi del personale dell'Ente, e dall'altra un aumento delle entrate che ci ha permesso

di chiudere con un risultato economico di oltre 3 milioni di euro, certificando che le scelte, anche dolorose, fatte in

questi anni hanno prodotto gli effetti che ci eravamo prefissati. Ringrazio i componenti del Comitato e il Collegio dei

Revisori, che hanno dato parere favorevole, per il grande senso di responsabilità e la collaborazione. Potremo

finalmente così guardare con ottimismo alla tanto agognata ripresa e allo sviluppo futuro. Oltre al rendiconto generale,

il Comitato ha approvato all'unanimità anche la relazione annuale per l'anno 2023, un resoconto delle azioni messe in

campo dell'AdSp e le scelte strategiche e politiche che l'ente ha prodotto durante l'anno nei diversi ambiti come quello

energetico, infrastrutturale, gli investimenti del Pnrr, il demanio e le SIEG.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Comitato di Gestione dell'AdSP del MTCS: approvato all'unanimità il rendiconto generale
2023

Apr 29, 2024 " Risultato di un grande sforzo collettivo che certifica che quanto

fatto in questi anni ha prodotto un esito eccellente nel contenimento dei costi

dell'Ente. Ancora una volta la strada del rigore amministrativo, unita ad una

prospettiva ampia di rilancio del Network, dopo un periodo di forte crisi, ci

permette di guardare al futuro con maggiore ottimismo". Civitavecchia - Si è

tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP del Mare

Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino Oltre al Presidente

dell'AdSP, erano presenti il oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante

della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo , il componente

designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli , il componente

designato dal Comune di Civitavecchia, Arch. Emiliano Scotti e il componente

designato da Città Metropolitana Roma Capitale, Pino Lotto. Il Comitato di

Gestione ha approvato all'unanimità il rendiconto generale 2023 dell'AdSP.

"L'approvazione all'unanimità del rendiconto generale 2023 da parte del

Comitato di gestione - dichiara il presidente Musolino - rappresenta ancora una

volta il risultato di un grande sforzo collettivo da parte degli uffici, in primis, per

uscire in maniera strutturale dalla crisi di bilancio che ha rischiato di mettere a repentaglio l'operatività dell'ente negli

anni passati. Si tratta di un bilancio che ha visto da una parte la contrazione della spesa, soprattutto per quanto

riguarda i costi del personale dell'Ente, e dall'altra un aumento delle entrate che ci ha permesso di chiudere con un

risultato economico di oltre 3 milioni di euro, certificando che le scelte, anche dolorose, fatte in questi anni hanno

prodotto gli effetti che ci eravamo prefissati. Questo dimostra ancora una volta quanto la strada del rigore

amministrativo, unita ad una prospettiva ampia di rilancio del Network, sia quella giusta e condivisa dal territorio, che

nel comitato di gestione esprime i propri rappresentanti. Ringrazio a tal proposito i componenti del Comitato e il

Collegio dei Revisori, che hanno dato parere favorevole, per il grande senso di responsabilità e la collaborazione.

Potremo finalmente così guardare con ottimismo alla tanto agognata ripresa e allo sviluppo futuro". Il Comitato ha

approvato ad unanimità anche la relazione annuale per l'anno 2023, che è un resoconto delle azioni messe in campo

dell'AdSP MTCS e le scelte strategiche e politiche che l'ente ha prodotto durante l'anno nei diversi ambiti come quello

energetico, infrastrutturale, gli investimenti del PNRR, il demanio e le SIEG.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/comitato-di-gestione-delladsp-del-mtcs-approvato-allunanimita-il-rendiconto-generale-2023/
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Lavoro, GNV chiude a Sorrento la campagna di recruiting

Tra le figure ricercate dalla compagnia garzoni e piccoli di camera, cuochi,

pizzaioli e commissari Si terrà tra l'8 e il 9 maggio a Sorrento l'ultima tappa

della campagna di recruiting di GNV (compagnia di traghetti del gruppo MSC)

finalizzata all'inserimento di circa 500 nuove risorse, in vista della prossima

stagione estiva, e alla presentazione delle opportunità di lavoro a bordo delle

navi. La compagnia ha organizzato negli scorsi mesi una serie di open day

dedicati alla conoscenza e selezione di nuovi candidati, dopo le tappe di Torre

del Greco, Potenza, Catanzaro, Bari e Palermo, la campagna approda a

Sorrento per l'appuntamento conclusivo che si terrà come suddetto nelle

giornate di mercoledì 8 dalle ore 11:30 alle 18 e giovedì 9 maggio dalle ore 11

alle 18 presso l'MSC Training Center (Via Cocumella 4, Sant'Agnello - Na). Le

due giornate saranno finalizzate allo svolgimento di colloqui conoscitivi con i

candidati e garantiranno inoltre a questi ultimi la possibilità di conoscere meglio

l'azienda, la vita a bordo ma anche i numerosi e potenziali percorsi di carriera

all'interno della compagnia. GNV ricerca numerose professionalità con diversi

gradi di esperienza e di seniority, tra questi personale di Macchina e di

Coperta come ufficiali, ottonai, operai e frigoristi ma anche personale di gestione dell'Hotel come commissari,

assistenti ufficio, cuochi, pizzaioli, garzoni e piccoli di camera. Si ricercano inoltre candidati che conoscano le lingue,

in particolare la lingua araba, il francese e lo spagnolo. Ai candidati che vorranno presentarsi agli open day sarà

richiesto di portare con sé una copia del proprio CV aggiornato e, qualora avessero esperienze pregresse a bordo, il

libretto di navigazione e la documentazione relativa ai corsi SCTW. La candidatura verrà valutata anche se non in

possesso di tali requisiti e, in caso di accettazione, i candidati verranno supportati economicamente nell'effettuare i

corsi di idoneità alla navigazione e seguiti in tutto l'iter per ottenere il libretto di navigazione. Una volta in possesso

della documentazione necessaria, i candidati avranno la possibilità di partecipare a delle sessioni di training a bordo

Informazioni Marittime

Bari
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della documentazione necessaria, i candidati avranno la possibilità di partecipare a delle sessioni di training a bordo

organizzate in collaborazione con MSC Training Center che permetteranno loro di familiarizzare con l'ambiente della

nave e le mansioni legate al mestiere. Condividi Tag gnv lavoro Articoli correlati.

https://www.informazionimarittime.com/post/lavoro-gnv-chiude-a-sorrento-la-campagna-di-recruiting
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Due navi da crociera fra porto interno e Costa Morena: migliaia di turisti in città

Stamattina il primo approdo della "Celebrity Constellation", con 2086

passeggeri a bordo. Nel pomeriggio atteso il consueto arrivo della Msc

Sinfonia, con 2241 passeggeri Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo

articolo ora... Voice by BRINDISI - Migliaia di passeggeri in giro per le vie di

Brindisi, in un lunedì segnato dall'approdo di due navi da crociera. Stamattina

(lunedì 29 aprile), sulla banchina di Costa Morena est, ha fatto il suo primo

ormeggio la "Celebrity Constellation" della compagnia statunitense Celebrity

Cruises, con 2086 passeggeri e 963 componenti dell'equipaggio, controllata

dal gruppo Royal Caribbean. Proveniente da Messina, la Celebrity toccherà

Brindisi altre 11 volte, nell'ambito dell'itinerario "Best Of Italy & Croatia". La

Celebrity Constellation Abordo della nave si è svolto lo scambio di crest fra il

comandante e il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico

Meridionale, Ugo Patroni Griffi. Turisti crocieristi sui corsi-2 Alle ore 16, come

ogni lunedì, è previsto l'arrivo della Msc Sinfonia. La nave ormeggerà nel porto

interno, con 2241 passeggeri, 335 dei quali hanno scelto di concludere a

Brindisi il loro viaggio, mentre gli imbarcanti saranno 310. In totale, i transiti

sono 1906. Sono 737, invece, i componenti dell'equipaggio. Di questi, 4 scenderanno a Brindisi, mentre 2 addetti

raggiungeranno i loro colleghi a bordo imbarcandosi dal porto messapico. La nave ripartirà alle 22 alla volta di

Myconos. L'agenzia per entrambe le navi è la Gorgoni Srl.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/navi-crociera-migliaia-turisti-giro-brindisi-2024.html
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Il vento eolico a Brindisi soffia solo come una brezza di terra

Roma . La potenza del vento al largo delle coste pugliesi rappresenta una

risorsa naturale infinita per gli esperti di questo settore. A questi fattori naturali

si unisce sia la facilità di connessione alla Rete di Trasmissione Nazionale

(RTN), che permetterà di minimizzare o azzerare le interferenze a livello

ambientale, sia la possibilità di innestarsi sul sistema industriale pugliese e

sulle sue infrastrutture portuali. Dallo scorso 18 aprile, si potevano inviare le

manifestazioni di interesse da parte delle Autorità di Sistema Portuale per lo

sviluppo della cantieristica navale al fine di realizzare la filiera tecnologica

dell'eolico offshore nel nostro Paese. Il Ministero dell'Ambiente e Sicurezza

Energetica aveva emanato due avvisi pubblici importanti sia sull'eolico off-

shore e sia per nuovi progetti per la produzione d'idrogeno in aree industriali

dismesse. Per il Decreto Energia 181 del 2023, dovranno essere individuati

almeno due porti nel Mezzogiorno che rientrano nelle Autorità di Sistema

Portuale o aree portuali limitrofe a quelle in cui sia in corso l'eliminazione

graduale dell'uso del carbone. Come avevamo scritto il 19 aprile scorso, il

Dicastero precisa che, in attuazione di quanto previsto dall'articolo 8 del

decreto legge 9 dicembre 2023, n. 181, convertito con modificazioni dalla L. 2 febbraio 2024, n. 11, è stato pubblicato

l'avviso pubblico per l'acquisizione, da parte delle Autorità di Sistema Portuale interessate, di manifestazioni di

interesse per la individuazione di aree demaniali marittime con relativi specchi acquei esterni alle difese foranee, da

destinare alla realizzazione di infrastrutture idonee a garantire lo sviluppo degli investimenti del settore della

cantieristica navale per la produzione, l'assemblaggio e il varo di piattaforme galleggianti e delle infrastrutture

elettriche funzionali allo sviluppo della cantieristica navale per la produzione di energia eolica in mare. Le

manifestazioni di interesse dovranno dettagliare, tra le altre, le attività proposte, le tempistiche di realizzazione e la

fattibilità tecnico economica degli interventi. Le manifestazioni di interesse e la documentazione indicata nell'Avviso

devono essere inviate entro i l  18 maggio 2024, al l ' indir izzo di posta elettronica cert i f icata (PEC)

dgis.div04@pec.mase.gov.it La Puglia nella transizione energetica con l'offshore eolico, però non passa per Brindisi;

ci si deve accontentare solo della manutenzione. Due i progetti che interessano la Puglia: il progetto del parco marino

Kailia Energia, seafront di Brindisi (con capacità massima di 1,2 Gw e una produzione annuale attesa di 3.5.TWh);

l'altro riguarda Odra Energia per il secondo parco eolico offshore a sud-est della Puglia meridionale. Per il Kailia

Energia Floating Offshore Wind Farm, da 1.200 MW, sarà sviluppato in un'unica fase, dopo il completamento della

costruzione, che dovrebbe essere commissionato nel 2027. Il progetto al largo di Brindisi, sviluppato da BlueFloat

Energy e Falck Renewables, dovrebbe generare 3.500.000 MWh di elettricità e fornire abbastanza energia

Il Nautilus

Brindisi

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-04-29/il-vento-eolico-a-brindisi-soffia-solo-come-una-brezza-di-terra_138702/
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pulita per alimentare un milione di famiglie. Il progetto dovrebbe compensare 2.000.000 di tonnellate di emissioni di

anidride carbonica (CO2) all'anno. Il MASE aspetta le eventuali osservazioni del pubblico entro il 15 maggio 2024.

Intanto sull'operatività del progetto si notano delle modifiche che riguarda il territorio di Brindisi. Le attività previste dal

progetto in aree portuali sono distribuite nel seguente modo: - Attività di costruzione: Porto di Taranto con due

possibili layout: 1- operazioni di assemblaggio della fondazione (in questo caso la fondazione verrebbe trainata fino al

Porto di Corigliano per essere integrata all'aerogeneratore); oppure 2- operazioni di assemblaggio separato della

fondazione e dell'aerogeneratore e successive integrazione dell'aerogeneratore alla fondazione. Porto di Corigliano

Calabro (Calabria): operazioni di assemblaggio dell'aerogeneratore e integrazione dello stesso alla fondazione

galleggiante. Attività di manutenzione: Porto di Brindisi, Taranto e Corigliano Calabro. (Foto courtesy MASE: Porto di

Taranto, Corigliano Calabro e Brindisi rispetto al parco Kailia) Brindisi si dovrà accontentare delle sole attività di

manutenzione; a pensare male, ancora una volta la vicinanza dell'aeroporto - invece di essere un'opportunità che altri

territori non hanno - mortifica un insediamento industriale: le torri delle pale sono molto alte! Mi auguro e spero che gli

Enti territoriali stiano convincendo l'Enav e l'Enac a desistere dal considerare un 'cono d'atterraggio' (in questo caso si

tratterebbe solo di fase di avvicinamento), sempre presente (ma con numero di voli sempre meno di Bari) e che si sta

trasformando in un 'solido bananiero' che arriva sino a Corfù. La candidatura del Porto di Brindisi, come base per la

costruzione delle pale di cui al bando MASE, era stata seguita con forza dall'On.le D'Attis, fino a proporre una

modifica legislativa. Infatti, per l'On.le Mauro D'Attis, commissario regionale di F.I., le due AdSP di Brindisi e Taranto

avrebbero potuto partecipare all'avviso pubblico del MASE insieme, grazie all'emendamento presentato proprio da

Forza Italia. "La partecipazione congiunta - aveva affermato l'On.le D'Attis - consentirà a entrambi gli scali di fare

squadra, evitando inutili competizioni, per vincere e beneficiare, eventualmente della grande opportunità". Appena

l'anno scorso, Confindustria territoriale, durante un convegno dedicato 'Eolico marino galleggiante, le opportunità per

la supply chain locale', affermava che sul fronte occupazionale, ogni parco eolico prevede 1.500 impieghi diretti

stimati durante le fasi di fabbricazione, assemblaggio e costruzione del parco, con picchi fino a 4.000 nei periodi di

massima necessità. Mentre oltre 300 saranno i posti fissi per 30 anni per la manutenzione, dopo l'entrata in esercizio

dei due parchi. Nello specifico, la costruzione dei parchi eolici marini richiede, oltre alle piattaforme galleggianti e alle

turbine, anche sistemi di ormeggio e ancoraggio, di cablaggio e collegamento e sottostazioni elettriche. Abele

Carruezzo.

Il Nautilus

Brindisi
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Porto di Gioia Tauro, nel 2024 cresce la movimentazione di container (+8%)

29 Aprile 2024 Redazione Intanto ad aprile già record mensile con 59900 teu

Gioia Tauro - Previsioni positive per il porto di Gioia Tauro che dovrebbe

chiudere il 2024 con una movimentazione complessiva superiore dell'8%

rispetto al 2023 . Stime che danno fiducia nonostante la crisi nel canale di

Suez con gli attacchi degli Houthi che costringono le navi a passare da Capo

Horn circumnavigando l'Africa ed allungando il viaggio così di circa due

settimane. E lo scorso 25 aprile Gioia Tauro ha registrato il record di

movimentazioni in un giorno con 8800 teu e nello stesso tempo ha stabilito un

altro primato mensile con una movimentazione complessiva di 59900 teu.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shipmag.it/porto-di-gioia-tauro-nel-2024-la-movimentazione-di-container-crescera-previsto-8/
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Gioia Tauro, indennità a rischio per 63 lavoratori portuali

Pericoloso stallo in porto. Agostinelli: "Il prossimo 6 maggio avrò una risposta

dal ministero" Gioia Tauro - E' scaduto il termine per la Port Agency , nata nel

2017 per assorbire una parte dei licenziamenti effettuati all'epoca da Mct, poi

riassunti con l'arrivo di Msc che attraverso la controllata Til ha acquisito il

100% delle quote del terminal. Chi allora non ha accettato la riassunzione è

finito nell'Agenzia del Lavoro portuale insieme ad altri soggetti ex dipendenti di

società portuali. Ora questi lavoratori, in tutto 63, rischiano di perdere

l'indennità se non saranno trovate soluzioni. Per protestare, i lavoratori hanno

organizzato in sit-in davanti alla sede della Port Authority chiedendo soluzioni

occupazionali. Da oggi non percepiranno più l' indennità di mancato

avviamento. "Ci sono interlocuzioni in corso al ministero dei Trasporti - ha

detto il presidente dell'Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno e Jonio

Andrea Agostinelli - con l'obiettivo di trovare i fondi per coprire l'Indennità di

mancato avviamento per tutto il 2024 per i portuali iscritti alla Port Agency di

Gioia Tauro ma anche di Taranto". Agostinelli nei giorni scorsi ha incontrato i

rappresentanti del cluster marittimo per cercare di trovare soluzioni alla

trasformazione dell'Agenzia in impresa articolo 17 comma 5. Nel dettaglio, un'Agenzia art. 17 comma 5, con il 49% di

quote pubbliche (Adsp) e il 51% divise tra i due terminalisti e le altre 4 società che si occupano di servizi portuali. Una

missione, però, quasi impossibile viste le condizioni che vengono poste in particolare da uno dei terminalisti, Msc, che

per entrare nella società chiede che tutte le altre imprese operanti in porto accettino di partecipare con quote

diversificate. Fino ad oggi nessuna delle società autorizzate con l'articolo 16 della legge 84/94 ha partecipato ai tavoli

di trattativa. Il loro parere contrario è netto. " Il prossimo 6 maggio - ha detto Agostinelli - avrò una risposta dal

ministero che spero vada in questa direzione e nel frattempo si risolva i problemi del reddito per i 63 portuali della

Port Agency e avere più tempo a lavorare per la soluzione e quindi per il varo dell'impresa portuale".

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shipmag.it/gioia-tauro-indennita-a-rischio-per-63-lavoratori-portuali/
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Messina, l'Autorità Portuale dello Stretto: "al via lavori di miglioramento del Porto"

"È previsto un significativo intervento di miglioramento delle infrastrutture

portuali di Messina, soluzione che consentirà la creazione di 3 slot operativi

per mezzi veloci di linea, vicino alla nostra stazione marittima" , è quanto

evidenzia l' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto. "Prevediamo inoltre la

realizzazione di pontili di accosto per ospitare mezzi veloci operativi",

conclude l' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/04/messina-lavori-ammodernamento-porto/1720786/
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Reggio Calabria accoglie la meravigliosa nave da crociera Hamburg: croceristi in visita in
città e al Museo

Reggio Calabria: i turisti hanno avuto l'opportunità di immergersi nella ricca

cultura e nelle meraviglie paesaggistiche della città e del territorio circostante

Previous Next "Oggi siamo entusiasti di accogliere la nave da crociera

Hamburg nel nostro splendido porto di Reggio Calabria! Con 326 passeggeri e

150 membri di equipaggio a bordo, questa giornata promette di essere per i

passeggeri indimenticabile. I visitatori hanno avuto l'opportunità di immergersi

nella ricca cultura e nelle meraviglie paesaggistiche della città e del territorio

circostante". Lo afferma in una nota l' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto

"A partire dal Museo Archeologico Nazionale, che ospita i celebri Bronzi di

Riace, alla Cattedrale, che racchiude secoli di storia, fino al suggestivo borgo

marinaro di Scilla. Ogni tappa è senz'altro un'esperienza unica e coinvolgente e

Reggio Calabria si sta affermando sempre più come una meta crocieristica di

grande attrattiva, pronta a stupire chiunque la visiti". "In Adsp siamo

fermamente convinti del potenziale di questa città; per questo stiamo

investendo risorse significative nella promozione e nello sviluppo dei servizi

portuali e di sicurezza, per offrire esperienze indimenticabili a tutti coloro che

scelgono di visitare i nostri porti".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/04/reggio-calabria-accoglie-meravigliosa-nave-crociera-hamburg-croceristi-visita-citta-museo/1720842/
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Porto di Tremestieri. Basile: "Il commissario non è la soluzione"

Il sindaco rispoinde alla Uil. Per il sindacato, la partenza dei lavori il 25 maggio

potrebbe essere solo "uno slogan" MESSINA - Porto di Tremestieri: dalla Uil

"profonda preoccupazione per le parole del sindaco Basil e. Se il 25 maggio

non riprenderanno i lavori, l'unica via sarà il commissariamento dell'opera".

Sottolinea il sindacato: "Abbiamo preso atto con profonda preoccupazione

delle dichiarazioni del sindaco espresse a seguito dell'incontro avuto con i

vertici dell'azienda Bruno Teodoro spa , impresa che ha rilevato l'appalto dalla

Nuova Coedmar . In tal senso, queste parole certificano l'impotenza

dell'amministrazione comunale, nella qualità di stazione appaltante, rispetto alla

reale ripresa dei lavori del Porto di Tremestieri. Pertanto, temiamo che il

prossimo 25 maggio, indicata come data di ripartenza dei lavori, rischia di

essere l'ennesimo slogan privo di fondamenta". "Senza un intervento del

Comune, il porto di Tremestieri sarebbe all'anno zero" Da parte sua, così

replica Federico Basile: "Noi abbiamo dato delle date in relazione

all'interlocuzione che abbiamo avuto. Si parla di commissariamento da quando

sono diventato sindaco, nel 2022. Al di là della cabina interministeriale e

dell'eventuale commissariamento, l'opera va completata. Noi stiamo facendo il necessario. Siamo stati noi a

chiamare l'impresa Bruno Teodoro per avere un cronoprogramma. Siamo stati noi, amministrazione comunale, a

sollecitare la formalizzazione delle coperture finanziarie, che non spettano al Comune. Il commissario non è la

panacea. Può essere utile ma è una scelta governativa. Non credo che il commissario risolva un problema che esiste

dal 2009 e che, in questo anno, abbiamo affrontato in maniera precisa e puntuale. Senza un intervento deciso del

Comune, sicuramente saremmo dovuti ripartire da zero. Quindi anche la cessione del ramo aziendale rientra in una

strategia. I tempi purtroppo non sono quelli che vorremmo perché non li dettiamo noi. Il progetto è ancora quasi al

vento per cento".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/porto-di-tremestieri-basile-il-commissario-non-e-la-soluzione.html
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Ignazio Messina & C. , entra nella flotta Jolly Verde

Full container da 6.300 teu, è la nave più grande della compagnia Jolly Verde,

nave full container da 6.300 teu, entra nella flotta della Ignazio Messina & C. Si

tratta della nave più grande della compagnia. La Jolly Verde è la prima di due

navi gemelle particolarmente versatili e adatte ai traffici da/per il Medio Oriente

e l'India: precedentemente di proprietà di un gruppo armatoriale tedesco che

l'aveva impiegata sul mercato del noleggio, la nave, ribattezzata dalla

compagnia genovese Jolly Verde, sarà affidata al comandante Francesco

Scotto di Fasano di Procida. L'equipaggio è composto da 22 marittimi,19 dei

quali italiani. Con l'acquisto da parte della Ignazio Messina & C. la Jolly Verde

cambierà bandiera (batteva quella portoghese) e sventolerà a poppa il tricolore

italiano con iscrizione al Compartimento Marittimo presso la Capitaneria di

Porto di Genova. Lunga 283 metri per 40 di larghezza, con un dwt di 80.000

tonnellate, la Jolly Verde è in grado di trasportare 6300 teu. La consegna è

avvenuta oggi alle 12.30 nel porto belga di Anversa.

BizJournal Liguria

Focus

https://liguria.bizjournal.it/2024/04/ignazio-messina-c-entra-nella-flotta-jolly-verde/
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Navi, consegnata oggi "Jolly Verde" la più grande nella flotta Ignazio Messina & C. S.p.A

(FERPRESS) Genova, 29 APR L'entrata della Jolly Verde, nave full container

da 6.300 teu, nella flotta della Ignazio Messina & C. S.p.A. segna una pietra

miliare nella storia, in rapido sviluppo, della società: si tratta infatti della nave

più grande a indossare la livrea Linea Messina. La Jolly Verde è la prima di

due navi gemelle particolarmente versatili e adatte ai traffici da/per il Medio

Oriente e l'India: precedentemente di proprietà di un gruppo armatoriale

tedesco che l'aveva impiegata sul mercato del noleggio, la nave, ribattezzata

dalla compagnia genovese Jolly Verde, sarà affidata al Comandante

Francesco Scotto di Fasano il cui equipaggio è composto da 22 marittimi, 19

dei quali italiani. Con l'acquisto da parte della Ignazio Messina & C. S.p.A, la

Jolly Verde cambierà bandiera (batteva quella portoghese) e sventolerà a

poppa il tricolore italiano con iscrizione al Compartimento Marittimo presso la

Capitaneria di Porto di Genova. Lunga 283 metri per 40 di larghezza, con un

dwt di 80.000 tonnellate, la Jolly Verde è in grado di trasportare 6300 teu. La

consegna è avvenuta oggi alle 12.30 nel porto belga di Anversa.

FerPress

Focus

https://www.ferpress.it/navi-consegnata-oggi-jolly-verde-la-piu-grande-nella-flotta-ignazio-messina-c-s-p-a/
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La genovese Messina ha preso in consegna la nave più grande della sua flotta

Ignazio Messina & C. ha immesso nella sua flotta la Jolly Verde, una

portacontainer da 6.300 teu che è la nave più grande della compagnia di

navigazione genovese. La Jolly Verde è la prima di due navi gemelle che la

Messina utilizzerà per i traffici da/per il Medio Oriente e l'India. La nave,

precedentemente di proprietà di un gruppo armatoriale tedesco che l'aveva

impiegata sul mercato del noleggio, è stata ribattezzata Jolly Verde e posta

sotto la bandiera italiana. Lunga 283 metri per 40 di larghezza e con una

portata lorda di 80.000 tonnellate, la Jolly Verde è stata presa in consegna

oggi nel porto belga di Anversa.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240615-Messina-preso-consegna-nave-piu-grande-flotta.asp
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"Jolly Verde" di Messina entra in flotta

Con 6,300 TEU di capacità, è la full container più grande dell'armatore

genovese. Navigherà sui servizi tra Medio Oriente e India Entra ufficialmente

in flotta Jolly Verde , una full container da 6,300 TEU, la più grande di questo

tipo della flotta della Ignazio Messina. Lunga 283 metri per 40 di larghezza,

con una stazza di 80 mila tonnellate, la consegna è avvenuta oggi alle 12.30

presso il porto belga di Anversa. Jolly Verde è la prima di due navi gemelle è

verrà impiegata nei servizi tra Medio Oriente e India. Precedentemente di

proprietà di un gruppo armatoriale tedesco che l'aveva impiegata sul mercato

del noleggio, la nave sarà affidata al comandante Francesco Scotto di Fasano,

originario di Procida, con un equipaggio composto da 22 marittimi,19 dei quali

italiani. Con l'acquisto da parte della Ignazio Messina, Jolly Verde cambierà

bandiera (batteva quella portoghese) e sventolerà a poppa il tricolore italiano

con iscrizione al compartimento marittimo presso la Capitaneria di porto di

Genova. Condividi Tag ignazio messina portacontainer Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Focus

https://www.informazionimarittime.com/post/jolly-verde-di-messina-entra-in-flotta
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Jolly Verde, la più grande della Linea Messina

di R.P. GENOVA - L'entrata della Jolly Verde , nave full container da 6.300 teu,

nella flotta della Ignazio Messina & C. S.p.A. segna una pietra miliare nella

storia, in rapido sviluppo, della società: si tratta infatti della nave più grande a

indossare la livrea "Linea Messina" La Jolly Verde è la prima di due navi

gemelle particolarmente versatili e adatte ai traffici da/per il Medio Oriente e

l'India: precedentemente di proprietà di un gruppo armatoriale tedesco che

l'aveva impiegata sul mercato del noleggio, la nave, ribattezzata dalla

compagnia genovese Jolly Verde, sarà affidata al Comandante Francesco

Scotto di Fasano di Procida il cui equipaggio è composto da 22 marittimi,19

dei quali italiani. Con l'acquisto da parte della Ignazio Messina & C. S.p.A, la

Jolly Verde cambierà bandiera (batteva quella portoghese) e sventolerà a

poppa il tricolore italiano con iscrizione al Compartimento Marittimo presso la

Capitaneria di Porto di Genova. Lunga 283 metri per 40 di larghezza, con un

dwt di 80.000 tonnellate, la Jolly Verde è in grado di trasportare 6300 teu. La

consegna è avvenuta oggi alle 12.30 nel porto belga di Anversa.

PrimoCanale.it

Focus

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/40936-jolly-verde-la-piu-grande-della-linea-messina.html
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Il Qatar accelera sull'export di Lng: maxi ordine per 18 super navi in Cina

E' l'ordine più grande mai firmato nella storia delle metaniere e vale 5,6

miliardi: una sola delle nuove unità è in grado di rifornire per un mese il gas a

4,7 milioni di abitazioni di Shanghai Genova - QatarEnergy è tra i principali

produttori di Lng al mondo e ha firmato con China State Shipbuilding

Corporation (CSSC) un mega contratto per la costruzione di 18 metaniere di

grandi dimensioni. Lo hanno annunciato i due gruppi in una nota. Si tratta del

più grande ordine di costruzioni navali al mondo per un valore totale di circa

5,6 miliardi di dollari e riguarda la realizzazione di unità Q-Max con una

capacità di 271 mila metri cubi: sono le navi più grandi mai ordinate in questo

settore. I l Qatar ha già 14 unità Q-Max a noleggio con una capacità di circa

266.000 metri cubi che servono per rifornire i mercati dell'Estremo Oriente e

dell'Europa. Le nuove mega navi Hudong-Zhonghua ha presentato lo scorso

anno il design per la più grande nave metaniera del mondo in grado, ad

esempio, di t rasportare abbastanza Lng per fornire gas a 4,7 milioni di case di

Shanghai per un mese. Il programma di costruzione del Qatar è il più grande

del suo genere nella storia di questo settore, con 104 nuove costruzioni

nell'ambito dei contratti di noleggio a lungo termine con diversi armatori. Le navi supporteranno l'espansione della

capacità di produzione di Lng del Qatar dal North Field e dal Golden Pass negli Stati Uniti.

Ship Mag

Focus

https://www.shipmag.it/il-qatar-accelera-sullexport-di-lng-maxi-ordine-per-18-super-navi-in-cina/
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Messina, nella flotta entra l'ammiraglia Jolly Verde

La full container da 6.300 teu è lunga 283 metri per 40 di larghezza, batte

bandiera italiana ed è la prima di due unità gemelle Genova - La flotta della

Ignazio Messina accoglie Jolly Verde : la nave full container da 6.300 teu è la

più grande a indossare la livrea della compagnia . La Jolly Verde è la prima di

due navi gemelle particolarmente adatte ai traffici col Medio Oriente e l'India.

La portacontainer era di proprietà di un gruppo armatoriale tedesco che l'aveva

impiegata sul mercato del noleggio: lunga 283 metri per 40 di larghezza , con

una capacità di carico di 80.000 tonnellate , la Jolly Verde è stata consegnata

oggi nel porto belga di Anversa. Sarà affidata al comandante Francesco

Scotto di Fasano , l'equipaggio è composto da 22 marittimi: di questi 19 sono

italiani. Con l'acquisto da parte della Ignazio Messina la Jolly Verde cambierà

bandiera (prima era portoghese), sventolando a poppa il tricolore italiano.

Ship Mag

Focus

https://www.shipmag.it/messina-nella-flotta-entra-lammiraglia-jolly-verde/
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Entrata nella flotta Ignazio Messina & C. anche la portacontainer Jolly Verde da 6.300 Teu

Navi La nave batterà bandiera italiana, sarà affidata al Comandante Francesco

Scotto di Fasano di Procida con equipaggio composto da 22 marittimi, 19 dei

quali italiani di Redazione SHIPPING ITALY La compagnia di navigazione

genvoese Ignazio Messina & C. ha annunciato l'ingresso in flotta di una nave

full container da 6.300 Teu appena ribattezzata Jolly Cerde che "segna una

pietra miliare nella storia, in rapido sviluppo, della società: si tratta infatti della

nave più grande a indossare la livrea Linea Messina" si legge in una nota del

gruppo controllato dalla famiglia Messina e partecipato al 49% da Msc. "La

Jolly Verde è la prima di due navi gemelle particolarmente versatili e adatte ai

traffici da/per il Medio Oriente e l'India" spiega la nota, in cui si legge che,

"precedentemente di proprietà di un gruppo armatoriale tedesco che l'aveva

impiegata sul mercato del noleggio, la nave sarà affidata al Comandante

Francesco Scotto di Fasano di Procida il cui equipaggio è composto da 22

marittimi, 19 dei quali italiani". Con l'acquisto da parte della Ignazio Messina &

C. S.p.A, la Jolly Verde cambierà bandiera (batteva quella portoghese) e

sventolerà a poppa il tricolore italiano con iscrizione al Compartimento

Marittimo presso la Capitaneria di Porto di Genova. Lunga 283 metri per 40 di larghezza, con 80.000 tonnellate di

portata lorda, la Jolly Verde è in grado di trasportare 6.300 Teu. La consegna è avvenuta oggi nel porto belga di

Anversa. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/04/29/entrata-nella-flotta-ignazio-messina-c-anche-la-portacontainer-jolly-verde-da-6-300-teu/

